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Moc inicia vacinação de 
adolescentes contra a covid-19

Norte de Minas chega a 
1,716 milhão vacinados 
contra a covid-19
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,52

Cotação eUrO - real

R$ 6,38

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 35º
Min. : 21º

“As possibilidades legais de aplicação dos re-
cursos advindos do acordo do Estado de Minas 
Gerais e a Empresa Vale do Rio Doce”. Este tema 
está inserido na programação do Seminário “Ges-
tão Pública Legal e Eficiente” que o CIMAMS e o 
TCEMG realizarão no próximo dia 22/10, às 09 
horas, em seu auditório, em Montes Claros. O 
CIMAMS em busca de prestar esclarecimentos 
aos seus consorciados acertou esta parceria com 
o TCEMG.

O DEM e o PSL aprovaram, em 
convenções realizadas nessa quarta-
feira (6/10), em Brasília, a fusão da 
entre as duas legendas. O novo par-
tido se chamará União Brasil e o nú-
mero será o 44. O Deputado Federal 
Delegado Marcelo Freitas, presiden-
te do PSL em Minas Gerais, acredi-
ta que o novo partido é a mudança 
mais expressiva na política brasileira 
após a mudança na legislação elei-
toral.  “Efetivamos, por aclamação, 
em convenção nacional, a fusão dos 
partidos PSL e DEM, para criação 
do União Brasil 44”, afirma Marcelo 
Freitas. 

A Câmara Municipal de Montes Claros voltou 
a realizar as suas reuniões às quintas-feiras, depois 
de mais de 20 meses suspensas. A primeira reunião 
foi ontem, com a  presença do público também 
está autorizada, mas mediante agendamento feito 
por telefone. A reunião foi rápida, pois não teve  
projetos para discussão e votação. A primeira par-
te da sessão, usada para tratar assuntos gerais, foi 
suprimida passando a discussão e votação de sete 
requerimentos.

Humberto Souto 
descarta rumores de ser 
vice-governador
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Cimams e TCE orientam 
sobre aplicação dos 
recursos da Vale

Marcelo Freitas comemora criação 
do União Brasil 44

DIVULGAÇÃO

Câmara Municipal 
retoma reuniões às 
quintas-feiras

O Estado instalará balança na BR-135, na área do município de 
Montes Claros, em direção à cidade de Bocaiuva e, para isso, o go-
vernador Romeu Zema publicou o Decreto 405, de 5 de outubro, 
onde declara de utilidade pública, para desapropriação de pleno do-
mínio, terrenos necessários às obras de implantação do Posto Geral 
de Fiscalização, no km 375+100 metros da pista Sul, no Município 
de Montes Claros. Será logo após o Posto da Polícia Rodoviária Esta-
dual. Isso é para impedir que os caminhões transitem pelo local com 
excesso de peso, danificando a pista. 

Estado instalará balança na 
BR-135 em Montes Claros

Os municípios de Catuti, Curral de Den-
tro, Grão Mogol, Ibiaí, Itacambira, Montezu-
ma, Pirapora, Padre Carvalho e Ubaí estão 
participando da 26ª Feira Nacional da Indús-
tria, Comércio e Serviços de Montes Claros, 
que está sendo realizada de 5 a 7 de outu-
bro. É a primeira vez que ocorre a partici-
pação de tantos municípios, em iniciativa da 
ACI e da AMAMS.

Municípios aderiram ao ‘Fala Município’ 
da Fenics

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO

POLÍTICA 4

Os adolescentes de 12 a 17 anos, de Montes Claros, 
começaram a ser vacinados ontem (7) contra a Covid-19, 
como determina o  Decreto 4296, assinado pelo prefeito 
Humberto Souto. As estimativas são de 37 mil adolescentes 
que podem ser vacinados, mas a Secretaria Municipal de 
Saúde calcula que serão vacinados 10 mil adolescentes. 

SAÚDE 7

POLÍTICA 4 SAÚDE 7

POLÍTICA 4
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As dificuldades de diálogo entre pré-candidatos da “terceira vida” 
para a disputa presidencial de 2022 são agravadas agora pelas exi-
gências que cada um tem feito para apoiar qualquer outro nome. Em 
conversa com senadores, o senador Eduardo Gomes (MDB-TO), ex-
periente articulador político e Líder do Governo no Congresso, não 
resistiu: “Cuidado com as exigências nesse perfil que estão buscando”, 
afirmou, em tom de ironia. “Para a terceira vida, só há um candida-
to: Jair Messias Bolsonaro”, disse. A informação é da Coluna Claudio 
Humberto, do Diário do Poder. O otimismo de Eduardo Gomes tem a 
ver com a convicção, frequente na classe política, de que só Bolsonaro 
teria condições de derrotar Lula. Isso também parte do princípio de 
que nenhum dos pré-candidatos da 3ª via soma intenção de votos que 
o garanta no segundo turno da disputa. Essa condição leva os aliados 
de Bolsonaro a pregar apoio à sua reeleição ainda no 1º turno, anteci-
pando o confronto direto como petista.

Punição do lucro e distribuição de 
benefícios

Repercutiu no meio empresarial a declaração do presidente do Ban-
co Central, Roberto Campos Neto, que o governo é constantemente 
tentado a punir os lucros e gerar distribuição de benefícios, sem gerar 
incentivos à produtividade. A declaração ocorreu durante evento de 
lançamento de um livro em homenagem ao seu avô, Roberto Campos, 
ex-ministro do Planejamento. Segundo Roberto Campos Neto, “vemos 
ainda hoje uma tentação do governo constante de punir os lucros e 
gerar distribuição de benefícios, sem gerar incentivo à produtividade”.

 

Partido nasce com três candidatos ao 
Planalto

O União Brasil já nasce como a maior legenda do Congresso Na-
cional e com pelo menos três nomes de possíveis candidatos à disputa 
pela presidência da República: o presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo, o ex-ministro da Saúde, Luiz Henrique Mandetta e o apresen-
tador José Luiz Datena, que também sonha com o Palácio do Planalto. 
O partido, que é a união do DEM com o PSL passa a ter 82 deputados 
federas e oito senadores. A segunda maior bancada é a do PT, com 53 
deputados.

calote americano

Os Estados Unidos, a maior potência econômica global, correm sé-
rio risco de dar um calote. O presidente Joe Biden não garantiu que o 
país arcará com seus compromissos, considerando o imbróglio sobre 
o teto da dívida. A fala de Biden vem à tona em meio ao embate entre 
Democratas e Republicanos sobre o aumento do limite de endivida-
mento do país. O partido oposicionista não apoia a suspensão do teto, 
ao passo que a posição diz que a medida é necessária, após a reforma 
tributária realizada pelo ex-presidente Donald Trump. Faltam duas se-
manas. Segundo a secretária do Tesouro, Janet Yellen, o governo ficará 
sem caixa no dia 18 de outubro caso o teto do endividamento não 
seja rompido. Isso, segundo ela, traria desconfiança para empresas e 
consumidores.

 

Governo PreocuPado

O governo federal avalia medidas para enfrentar o impacto dos pre-
ços na vida dos brasileiros, com objetivo de conter o crescimento da 
inflação. A equipe econômica estuda ações que possam ser anunciadas 
além do aumento de juros do Banco Central para segurar a carestia, 
que tem tirado sono e votos do presidente Jair Bolsonaro.

rio branco alimentos renova selo 
ouro de sustentabilidade

O compromisso com a sustentabilidade e, particularmente, com o 
desafio de minimizar os impactos das mudanças climáticas, garantiu à 
Rio Branco Alimentos -presidida por Luís Carlos Costa – a conquista, 
pelo segundo ano consecutivo, do Selo Ouro no Programa Brasileiro 
GHG Protocol. A empresa foi a primeira no setor de alimentos conge-
lados, em Minas Gerais, a participar da iniciativa e realizar esse mapea-
mento, em 2018, o que lhe rendeu, na ocasião, o Selo Prata, em 2019. 
No ano passado, alcançou o Selo Ouro. 

A retomada dos eventos-teste como um possível 
início do pós-pandemia (Parte 1)

Licença e afastamento do servidor 
público: Como funciona? (Parte 2)

A hora do Norte de Minas

MÔNICA SCHIMENES
FUNDADORA E CEO DA MCM BRAND 

ExPERIENCE

AGNALDO BASTOS
ADVOGADO, ATUANTE NO DIREITO ADMINISTRATIVO, 
ESPECIALISTA EM CAUSAS ENVOLVENDO CONCURSOS 

PÚBLICOS E SERVIDORES PÚBLICOS

JARBAS OLIVEIRA
MEMBRO DA ACADEMIA MAçÔNICA DE LETRAS DO NORTE DE MINAS, DA 
ACADEMIA MONTES-CLARENSE DE LETRAS E DO INSTITUTO HISTóRICO E 

GEOGRáFICO DE MONTES CLAROS

Desde o início da pandemia da Co-
vid-19, em março de 2020, o principal 
desejo de todos era pela vacina contra o 
novo coronavírus que, graças à Ciência, 
chegou e está possibilitando que todos 
sejam imunizados e, assim, possamos 
caminhar rumo a um possível início de 
pós-pandemia. Com isso, o Governo 
do Estado de São Paulo anunciou, no 
último dia 04, a retomada dos “eventos-
teste” tais como Congressos, Conven-

ções e Eventos Sociais a partir do dia 17 
de agosto, uma vez que, pelo menos, 
62,87% da população do Estado já rece-
beu a primeira dose.

Nesse caminho, em maio de 2021, a 
cidade de Liverpool, na Inglaterra, tam-
bém realizou um evento-teste: um festi-
val de música com quase 5.000 pessoas, 
sem a obrigatoriedade da utilização de 
máscaras ou distanciamento social. E 
todos os participantes foram testados 

antes e após o evento, como forma de 
mensurar se houve contaminação da 
Covid-19 durante o evento. Neste perío-
do de retomada, dados do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatística (IBGE) 
mostram que o setor de serviços cresceu 
1,7% de maio para junho no país.

Como fundadora de uma agência de 
comunicação e apaixonada pela produ-
ção de eventos, impossível não ficar feliz 
e com os olhos brilhando ao ver este 

anúncio do Governo do Estado. Essen-
ciais ao meu ver, esses acontecimentos 
permitirão avaliar como retomar o setor 
sem provocar um novo boom de casos 
da Covid-19, por se tratar de um gran-
de número de pessoas em um mesmo 
ambiente.

Então fica a questão: “como se adap-
tar e fornecer os melhores produtos e 
soluções frente a um cenário, digamos, 
novo e com tantas adversidades”?

Licença por doença
A licença pode ser usada para você 

se ausentar e cuidar de um familiar 
que está doente.

Você precisa demonstrar que esse 
familiar é seu dependente de forma 
econômica e, também, que você é a 
única pessoa que pode prestar os cui-
dados.

Além disso, demonstrar que não 
é possível dar continuidade ao traba-
lho, nem compensar os horários, em 
razão dos cuidados do familiar.

Com toda essa situação, você pode 
se licenciar por até 60 dias (manten-
do a remuneração) ou, ainda, por até 
90 dias (sem remuneração).

Agora, se você é servidor e estiver 
doente ou sofrer acidente que te deixe 
incapacitado para o trabalho, deve se 
licenciar para tratar da própria saúde.

Primeiro, você vai passar por perí-
cia médica para avaliar a sua situação; 
se o afastamento for aprovado, você 

se licencia e continua recebendo a 
sua remuneração.

No entanto, se a licença por do-
ença ou acidente durar mais de 24 
meses, é provável que você seja apo-
sentado por invalidez, em razão da 
incapacidade permanente.

Licença para acompanhar côn-
juge

Você também pode se ausentar do 
serviço público para acompanhar seu 
cônjuge ou companheiro(a) que foi 
transferido para outro Município ou 
Estado, no Brasil ou no exterior.

Não é obrigatório que o seu côn-
juge seja servidor público, inclusive, 
ele(ela) pode ser funcionário de em-
presa privada.

Também, não existe um limite de 
tempo para essa licença, mas o perí-
odo de ausência não será somado ao 
tempo de serviço e a sua remunera-
ção não será paga.

No entanto, se o seu cônjuge tam-
bém for servidor público e ocorrer 
a remoção dele(a) por interesse da 
administração pública, abre a possibi-
lidade de você também ser removido 
para acompanhá-lo.

Licença e afastamento para ati-
vidade política e mandato eletivo

Os servidores públicos (exceto 
membros do Judiciário e do Minis-
tério Público) podem concorrer a 
mandatos eletivos, como deputados, 
senadores, prefeitos, vereadores, etc.

Nesse caso, desde a véspera do 
registro da candidatura na Justiça 
Eleitoral, o servidor público pode se 
licenciar durante o pleito eleitoral.

Porém, se o servidor exercer cargo 
de direção, chefia, assessoramento, 
arrecadação ou fiscalização, é obriga-
tória a sua licença do serviço público, 
desde o registro da candidatura e em 
até 10 dias após o pleito eleitoral.

Essa licença será remunerada 
e pode durar no máximo 3 meses.

Se for eleito, independente do 
cargo que o servidor público exercer,  
ele deve pedir o seu afastamento do 
cargo em razão do mandato eletivo.

Quanto à remuneração, você pre-
cisa verificar as regras do artigo 94 da 
lei 8.112.

Licença maternidade e paterni-
dade

A servidora pública que seja mãe 
biológica ou adotiva tem direito a licen-
ça-maternidade de 180 dias, recebendo 
sua remuneração normalmente.

Já ao servidor que seja pai, tem 
direito a licença-paternidade por 20 
dias consecutivos, podendo ser pror-
rogada por 15 dias, desde que faça o 
pedido em até 2 dias úteis após o nas-
cimento, a adoção ou da obtenção de 
guarda judicial do seu filho.

2 OpiniãO
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líder acha que bolsonaro é o 
melhor nome Para a ‘terceira 

via’ em 2022
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Sociedade
Colaboradores ou fornecedores 

adicionais não necessários para dar 
suporte à empresa, mas sim novas 
cadeias de suprimentos;

Sem impacto ambiental causado 
pelo deslocamento do trabalhador;

Colaboradores podem dispersar e 
viver em áreas rurais;

Trabalhadores ficam mais disponí-
veis de forma mais regular para suas 
famílias e comunidades durante a 
jornada de trabalho ou o tempo que 
antes era gasto com deslocamento.

TrabaLho híbrido

Colaboradores
Certo nível de flexibilidade;
É gasto algum tempo em desloca-

mento;
Algum gasto com despesas de tra-

balho remoto (internet etc);
Existe alguma colaboração entre 

colegas feita de forma presencial;

Mistura de oportunidades de 
construção de times/relações feitas 
de forma orgânica ou intencional (ra-
pport);

Alguma separação entre trabalho 
e lar.

organização
Desempenho/performance é 

gerenciada de forma remota e pre-
sencial, baseada nas observações e 
resultados;

Responsabilidade dividida entre 
empresa e colaborador em relação ao 
ambiente de trabalho e clima organi-
zacional;

Liderança pode ser desafiada a ser 
mais humanista;

Alguns gastos imobiliários e tam-
bém com o suporte da estrutura do 
trabalho remoto;

Pagamento diferenciado baseado 
na localidade e gastos com o remoto;

Desafios significativos em relação 
às políticas da empresa, mas algumas 

criadas antes da pandemia podem 
ainda ser aplicadas.

Sociedade
Alguns colaboradores ou fornece-

dores adicionais são necessários para 
dar suporte à empresa, a cadeia de 
suprimento existente pode precisar 
de mudanças;

Impacto ambiental causado pelo 
deslocamento do trabalhador é re-
duzido;

Colaboradores vivem em áreas 
metropolitanas e subúrbios;

Trabalhadores ficam mais disponí-
veis de forma mais regular para suas 
famílias e comunidades durante a 
jornada de trabalho ou o tempo que 
antes era gasto com deslocamento.

de olho no futuro!
É inegável que, para muitas organi-

zações, o trabalho feito de forma virtual 
veio para ficar, seja parcial ou completa-
mente. Quando falamos do modelo hí-

brido, as empresas já contam atualmen-
te com mais insumos e conhecimentos 
para fazer essa migração.

A Deloitte aponta quatro passos 
para começar a gerenciar a arquitetu-
ra de trabalho nesse modelo:

Defina sua estratégia para o futuro 
do trabalho. Determine a combinação 
correta de trabalho, ambiente e pro-
fissionais essenciais para seu sucesso.

Envolva os colaboradores. Comu-
nique-se com eles e aproveite essa 
perspectiva única enquanto estão 
mais próximos do trabalho para en-
tão desenvolver habilidades e investir 
nos profissionais no futuro.

Adapte seus locais de trabalho 
híbridos com programas e políticas, 
incluindo abordagens de bem-estar 
e saúde e segurança do colaborador.

Invista no ambiente de trabalho. 
Considere onde a automação e as tec-
nologias podem ajudar a aumentar a 
flexibilidade do local para segmentos 
do seu quadro de colaboradores.

Híbrido, remoto ou presencial: modelo de 
trabalho impacta bem-estar e produtividade 
do colaborador (Parte 2)

GABRIEL KESSLER
CGO DO DIALOG.CI, STARTUP RESPONSáVEL 

POR DESENVOLVER UMA PLATAFORMA ONLINE DE 
COMUNICAçãO INTERNA E RH

Meus amigos e caros leitores. 
Recebemos uma mensagem, via 
WhatsApp, de meu Irmão e Confra-
de André Luiz Lopes Oliveira, autor 
do livro: O Delegado de Polícia – 
Primeiro garantidor dos Direitos 
Constitucionais, escrito a quatro 
mãos com a esposa, também, nossa 
Confreira amiga, Gessiléia Cangus-
su. Trata-se de uma obra digna de 
leitura, tanto pelos agentes na área 
jurídica, como pelos interessados 
em contemplar, passo a passo, a 
legislação determinante ao digno 
trabalho do Delegado de Polícia. 
Nossos aplausos aos honrados es-
critores. A mensagem recebida é 
uma sugestão para escrevermos a 
respeito dos recursos governamen-
tais tão sonhados, esperados e ne-
cessários à consolidação de obras 
voltadas ao desenvolvimento do 
Norte de Minas.

De um tempo para cá, perce-
bemos, nas manchetes dos jornais 
locais, as anunciadas informações 
sobre a disponibilização de ver-
bas, tanto na esfera Federal, quan-
to Estadual. O Estado, através do 

Governador Romeu Zema, vem 
transformando o Norte de Minas 
em caminho da roça, com as suas 
constantes visitas e distribuição de 
verbas aos municípios, cujo objeti-
vo, além de satisfazer o povo norte 
mineiro, abocanha também um sal-
do, intangível, não financeiro, para 
a campanha eleitoral de 2022.

Entre as diversas aplicações, des-
taca-se a Barragem no Rio Jequitaí, 
solução do problema hídrico potá-
vel para várias cidades do Norte de 
Minas, da irrigação de cerca de 35 
mil hectares e a geração de 21me-
gawatts de energia. Ressalta-se, 
entretanto, que a administração da 
obra é do Estado, através do IDENE 
– Instituto de Desenvolvimento do 
Norte e Nordeste de Minas Gerais, 
mas a origem dos recursos disponi-
bilizados é do Governo Federal.

O Governo Federal anunciou, 
recentemente, a liberação de recur-
so e a licitação para iniciar a pavi-
mentação do trecho da BR 135, a 
tão sonhada estrada que liga o Mu-
nicípio de Itacarambi ao de Manga. 
Também já iniciou a Pavimentação 

da BR 367, no Vale do Jequitinho-
nha, trecho Almenara/Salto da Divi-
sa, o que facilitará o acesso do norte 
mineiro às praias da região Sul da 
Bahia, desde que o trecho trevo de 
Diamantina/Almenara, sob a admi-
nistração do Estado de Minas, passe 
por uma recuperação total, pois se 
encontra totalmente esburacado.

As obras são todas bem-vindas, 
mas nos preocupa o uso eleitoreiro 
delas, pois costumam não passar de 
promessas. E mais! A proximidade 
das eleições de 2022 assanhou os 
pretensos candidatos à eleição e 
a reeleição, tanto para o Governo 
do Estado e Assembleia Legislativa, 
quanto para Presidência da Repú-
blica, Senado e Câmara dos Depu-
tados.

Se, por analogia, considerarmos 
cada obra uma criança, teremos di-
ficuldade em definir quem é o pai 
verdadeiro, porque, ao contrário 
da paternidade natural, neste caso, 
todos já se manifestam o seu direito 
paternal. Tem deputado já afirman-
do e reafirmando a sua luta, há tem-
pos, em prol da realização dessas 

obras. Muito engraçado, não é? Por 
que será que não conseguiram?

Nós, eleitores, não podemos 
nos esquecer de que o Brasil 
transformou-se em um canteiro de 
obras, principalmente para finalizar 
as famosas obras inacabadas, outro-
ra objetos de muitos desvios de re-
cursos públicos por comprovados 
superfaturamentos.

Neste Governo Federal, com to-
das as dificuldades provocadas pela 
pandemia do Covid19, estancaram-
se as mazelas com o dinheiro públi-
co, fecharam-se as torneiras gover-
namentais, além de desmamarem 
os gordos beneficiários de verbas 
distribuídas, a bel prazer, aos ami-
gos e correligionários, através da 
publicidade e propaganda desne-
cessárias, bem como, pela má distri-
buição dos recursos da Lei Rouanet.

Portanto, meu amigo e caro lei-
tor, está chegando a hora de dar-
mos o troco nesses maus políticos. 
É hora de fazermos uma limpeza 
geral. É hora de usarmos a nossa 
arma: o nosso voto! É hora de pas-
sarmos o Brasil a limpo!
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Esporte feminino de Montes Claros recebe o 
apoio do vereador Leãozinho

Câmara livra gestor público de crime 
de improbidade por imprudência ou 
negligência

Presidente volta a fazer apelo para 
criação de um centro de prevenção 
da saúde masculina e feminina

Câmara aprova projeto sobre retomada da 
propaganda partidária

Fiscais coletivos são como 
lobisomens

Espia só, seu menino... O nobre 
edil conhecido como Rodrigo é 
gente da melhor qualidade e com-
petência sobra... Ele usa sempre o 
transporte coletivo e pega lotação 
ou pelo menos ele tenta... Ele che-
gou atrasado ontem na reunião por 
culpa do ônibus e aí ele disse que 
jamais viu um fiscal nem dentro e 
nem fora dos ônibus... Esses fiscais 
são iguais lobisomens, ou seja... 
Todo mundo sabe que existe... 
Mas ninguém jamais viu... Cruzes... 
Mas será isso verdade mesmo? Pois 
então, minha gente, eles têm que 
aprender com os fiscais que mul-
tam... Esses não só existem como 
trabalham duro e os seus dedos 
escrevendo multas...

bafômetro xonado e sabido

Pois então minha gente... As nos-
sas autoridades tinham que dar um 
basta na violência no trânsito que 
vinha aumentando de forma consi-
derável... Primeiro foi à lei seca que 
permitia um tiquinho só da mardita 
e depois veio a tolerância zero... E 
agora surgiu um bafômetro ainda 
mais sabido que pega quem deu 
um tapa na macaca... Ou seja, pitou 
o cigarrinho do capeta ou deu uma 
baforada no pozinho do capiroto do 
pé redondo... Pois tu vê... Quando 
nossas autoridades querem acabar 
com a criminalidade e a safadeza 
não em essa de meu pé me dói não... 
Então é melhor tu andar direitinho... 
Caso contrario vai pesar no bolso e 
ficar sem o caranguinho. É...

 
Será que é e não sabe?

Ah, que coisa mais confusa... 
Eu vou te dizer e não vou repetir 
e, por isso, acho muito bom prestar 
muita atenção em tudo que vou di-
zer... Um nobre edil... Combativo... 
Sério... E bravo feito sogra de filha 
única estava fazendo o seu pro-
nunciamento e eis que de repente 
ele sapecou que não sabe se uma 
pessoa que gostar de garfar o que 
é dos outros ou não... Isso no po-
pular é ser ou não ser ladrão... Eis a 
questão... Claro que sei que não é... 
Mas como é que ele foi dizer isso? 
Eu acho é porque ele não entendeu 
nadica de nada de algumas notícias 
que andam circulando por aí... Mas 
eu tô passado... Engomado e revol-
tado... Como alguém pode ser e 
não sabe? É doidão é...?

 
adolescente de 15 anos é 

operado depois de enfiar cabo 
USb no pênis

Caso foi revelado por um estu-
do cientifico. Segundo autores, é 
grande o número de pacientes que 
aparecem com objetos estranhos 
presos na genitália. Um adolescen-
te de 15 anos precisou passar por 
uma cirurgia após enfiar um cabo 
USB no pênis. O caso divulgado 
por um artigo científico “Urology 
Case Reports”. O jovem, que não 
teve o nome revelado, relatou aos 
médicos que inseriu um cabo USB, 
utilizado para carregar aparelhos 
celulares, na uretra para medir o 
comprimento do pênis. Ao perce-
ber que havia prendido o cabo no 
membro, ele tentou removê-lo ma-
nualmente, mas acabou piorando a 
situação e prendendo as duas pon-
tas do objeto na uretra.

 
Enfermeiros devem ser 

valorizados

Eu não consigo entender direi-
tinho o que se passa no coquinho 
dos nossos deputados... Por que 
demoraram tanto em apresentar um 
projeto que cria o piso salarial em 
todo nosso Brasil varonil para os en-
fermeiros? Afinal é uma baita de uma 
profissão e que muitos fazem muito 
mais do que médicos que só sabem 
dar ordem... Eles se completam e 
são necessários... Os médicos são hi-
per... Ultra... Mega bem pagos e ago-
ra temos que aprender a valorizar 
mesmo esses profissionais da saúde 
que são deverasmente importante... 
Mas agora vem aí um baita projeto 
que corrige essa injustiça e agora só 
falta os futuros enfermeiros ter mais 

envolvimento com a causa.
                                                                                                                

Textinho ou historinha cretininha 
joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Vou dar um tempinho 
e não vou falara nadica de nada impor-
tante não... Eu agora só quero deitar 
falação no nosso besteirol de cada 
dia... E afinal de contas tenho que oxi-
genar o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom humor... 
Me diga uma coisa sabidinho... Quem 
é o personagem da turma da Mônica 
que fala errado? Duvideodó que sabe... 
Mas vou responder... É o Cascão... Pois 
o Cebolinha tem um problema seríssi-
mo na língua e não consegue falar o R 
e ele fala ELADO e não ERRADO... Eu 
tinha certeza de que tu não sabias... 
Qual foi o único casal de bicho que 
não entrou na arca de Moisés? Ah tam-
bém não sabe mesmo... Também a arca 
dera de Noé... Né?

 
Esconde celular na buzanfa e ele 

toca

Aiii... Pode parar esse mundão sem 
porteira que eu quero mesmo é des-
cer... Não brinco mais... Mas é cada 
uma que mais parece duas... Espia só 
um hominho (ele jura que é homem... 
Vai saber) de 58 anos estava no xilin-
dró por ter cometido um montão de 
safadeza... Aí ele ganhou um celular 
durante a visita... E não tendo onde o 
colocar... Abrir as duas partes das ná-
degas (bunda, né, gente... no popular) 
e guardou o celular... Mas ele não con-
tava que no momento em que era le-
vado para a cela ele resolvesse tocar e 
tocou... Aí denunciado... Teve que ser 
levado ao médico para operar e retirar 
o aparelho que saiu fedidinho e ele foi 
punido pela esperteza... Eca...

 
Cotoquinho tá fulo da vida

Pois agora podem apostar que a 
nação PTlândia conseguiu tirar o meu 
amiguinho malinha do sério mesmo... 
Ele está muito bravo e injuriado e pen-
sando seriamente em tomar uma provi-
dência contra eles... É que os meninos 
da nação PTlândia resolveram taxar du-
ramente quem tem uma fortuna acima 
de 10 milhões de merrequinha... E isso 
não se faz... Cotoquinho esta mesmo 
inconsolável e triste... Mas perá aí... Mas 
Cotoquinho não tem esse tantão de 
merrequinha... Como é que pode? Ahã 
ele está me explicando que já tem cerca 
de 100 merrequinha no seu cofrinho 
e que falta pouco para atingir 10 mi-
lhões... Ah assim tá explicado...

 
É o fim do mundo mesmo... 
Venderam uma adolescente?

Eu não consigo entender o que está 
acontecendo com a nossa humanida-
de? O povo está ficando pouco correto 
do coquinho... E parece que o capiroto 
do pé redondo e com bafo de enxofre 
está deitando e rolando... Espia só que 
coisa mais feia... Uma mulher estava 
cansada de ter tantos filhos e resolveu 
vender a sua filha mais velha de ape-
nas 15 anos para um hominho... Que 
no início dizia que era para olhar os 
filhos dele... Mas a adolescente muito 
jeitosinha e biitinha... Acabou na cama 
do hominho safado... E agora a polícia 
pegou todo mundo e quer saber essa 
historinha direitinho... Pode? Claro 
que não pode... Isso é monstruoso e 
tem que mandar para o xilindró.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem, minha gente 
mais que biita... Nesse momento es-
tou realmente indo embora... E para 
isso estou picando a mula... Deitando 
o cabelo... Capando o gato e caindo 
no capinado... E não se preocupe 
que estarei de volta amanhã se Deus 
quiser... E até lá acho muito bom que 
não faça nadica de nada que venha a 
se arrepender... Pois não estarei por 
perto para te acudir não... E, por favor, 
lembrem-se: “Deus é o nosso refúgio 
e fortaleza, socorro bem presente na 
angústia. O meu socorro vem do Se-
nhor”... Para pensar mesmo.

 
Fuso do dia – Motoristas que an-

dam com os caranguinhos com os faróis 
apagados colocando em risco a vida de 
todos... A polícia tem que catar esses 
malfeitores... Xô... Coisa ruim... Fora!

 
Xonado do dia – O Governo que 

enfrentou bando de depufê que que-
riam agradar um bando de depufês 
e obrigavam as empresas a ter três 
banheiros... Xô, coisa ruim... Oficial-
mente temos dois sexos... Feminino e 
masculino, né, não... Vetou o projeto... 
Sucesso, nobre, fui!

Última

A Câmara dos Deputados 
aprovou a retomada da propa-
ganda partidária gratuita em rá-
dio e televisão, condicionada ao 
cumprimento da cláusula de de-
sempenho. O Projeto de Lei (PL) 
4.572/19, de autoria do Senado, 
foi aprovada por 270 votos a favor 
e 115 contra e segue agora para 
análise desta Casa Legislativa.

O texto estabelece que o parti-
do que cumprir, a cada semestre, a 
cláusula de desempenho da Emen-
da à Constituição 97/17 contará 
com tempos totais de 5, 10 ou 20 
minutos, sempre em inserções de 
30 segundos, para entrada em re-
des nacionais e em igual quantida-

de nas emissoras estaduais.
Pela cláusula de desempenho, 

somente terão direito ao dinheiro 
do Fundo Partidário e ao acesso 
gratuito ao rádio e à televisão os 
partidos que obtiverem um míni-
mo de votos distribuídos por um 
terço dos estados ou um número 
mínimo de deputados federais, 
também distribuídos por um terço 
dos estados.

De acordo com a proposta, o 
partido que tiver eleito até nove 
deputados federais nas eleições 
anteriores poderá usar 5 minutos 
por semestre; os que elegeram de 
10 a 20 terão direito a 10 minutos; 
e as legendas com mais de 20 elei-

tos, 20 minutos.
O projeto diz ainda que, em 

cada rede, poderá haver apenas 
dez inserções de 30 segundos por 
dia. Os partidos deverão destinar 
ainda um mínimo de 30% das in-
serções anuais a que têm direito 
para promover e difundir a parti-
cipação política feminina.

A previsão é que as inserções 
ocorram entre as 19h30 e as 22h30, 
a pedido dos partidos e com autE-
orização dos tribunais eleitorais. A 
emissora que não exibir as inser-
ções perderá o direito à compensa-
ção fiscal e ficará obrigada a resti-
tuir o tempo ao partido nos termos 
definidos em decisão judicial.

O texto estabelece também san-
ções aos partidos que usarem o 
tempo da propaganda para a prá-
tica de atos que incitem à violência 
ou que resultem em qualquer tipo 
de preconceito racial, de gêne-
ro ou de local de origem, e para 
divulgar matérias que possam ser 
comprovadas como falsas (fake 
news).

Caberá ao Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) e aos tribunais elei-
torais regionais julgar os casos e 
aplicar as sanções. A punição será 
aplicada no semestre seguinte e 
será de cassação do tempo equi-
valente a dois a cinco vezes o da 
inserção ilícita. (Agência Brasil)

A Câmara dos Deputados con-
cluiu a votação do projeto que al-
tera a Lei de Improbidade Adminis-
trativa e relativiza os crimes antes 
previstos. Agora, o texto seguirá 
para sanção presidencial. A maior 
alteração do texto é a exigência de 
dolo (intenção) para que agentes 
públicos sejam responsabilizados. 
Danos causados por imprudên-
cia, imperícia ou negligência não 
poderão ser configurados como 
improbidade. A ação deverá com-
provar a vontade livre e consciente 
do agente público de alcançar o re-

sultado ilícito, não bastando a vo-
luntariedade do agente ou o mero 
exercício da função. Também não 
poderá ser punida a ação ou omis-
são decorrente de divergência na 
interpretação da lei. 

Serão alterados ainda o rol das 
condutas consideradas improbida-
de e o rito processual, dando ao 
Ministério Público a possibilida-
de de celebrar acordos, e ao juiz 
a opção de converter sanções em 
multas. A improbidade administra-
tiva tem caráter cível, não se trata 
de punição criminal. São atos de 

VaLdEMar SoarES

O presidente da Câmara Munici-
pal (Cidadania) afirmou que deverá 
entrar com um requerimento na 
próxima reunião, quando voltará 
a pedir ao Chefe do Executivo a 
criação imediata de um centro de 
prevenção da saúde masculina e 
feminina. Ele disse que na gestão 
passada, outro colega chegou a 
aprovar um requerimento nesse 
sentido, mas o prefeito não chegou 
a fazer um estudo técnico. Para jus-
tificar o seu pedido, o presidente 
apresentou dados de que morre-
ram 34 mulheres por neoplasia ma-
ligna da mama e 17 por neoplasia 
maligna do colo do útero (câncer) 
num total de 51 uma vidas perdidas 
e também é alarmante o número 
de homens que vieram a óbito por 
consequência da neoplasia maligna 
da próstata (câncer). 

Segundo o parlamentar, caso 
tivesse um centro de prevenção a 
grande maioria ou sua totalidades 
dessas vidas poderiam ser salvas. 
“O que estou pedindo é algo relati-
vamente simples e que vamos salvar 
vidas. Saúde hoje é prevenção e se 
podemos fazer um comparativo com 
a cidade de Betim que tem prati-
camente a mesma população que 

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 

O vereador Leãozinho (Patriota) 
segue incentivando o esporte na 
cidade com ênfase na presença fe-
minina nas modalidades esportivas, 
principalmente os times de base 
de Montes Claros e região. O par-
lamentar busca parceiras e apoio 
nas empresas e políticos da região 
para incentivar o esporte na cida-
de, desde a solicitação ao prefeito 
Humberto Souto da construção e 
reforma de quadras, assim como o 
aproveitamento dos espaços públi-
cos para valorizar o esporte. 

O vereador ressalta que o espor-
te feminino vem crescendo e vários 
times buscam apoio e incentivo 
para manterem a prática esportiva 
e permanência dos times femininos 

neste retorno parcial e liberação 
dos espaços para praticar o esporte. 

O time Real Major do bairro 
Major Prates é um dos beneficiados 
pelo vereador com a doação de kits 
esportivos e incentivo para conti-
nuidade na prática esportiva. “Nós 
visamos proporcionar uma boa 
qualidade de vida, reconhecimento 
e valor das mulheres na inserção da 
sociedade e também nas variadas 
modalidades esportivas, promoven-
do saúde e socialização”, afirmou.

O vereador enaltece o apoio do 
prefeito Humberto Souto, assim 
como a liberação de emendas pelo 
Deputado Federal Marcelo Freitas, 
que estão juntos no apoio a esta 
causa.

Montes Claros, mas com resultados 
muito diferentes e altamente positi-
vos, veremos que naquele município 
morreram apenas seis mulheres por 
neoplasia maligna da mama e apenas 
uma por neoplasia de colo de útero; 
e 13 homens por problemas de prós-
tata. Como se vê, os números são 
bem inferiores aos verificados em 
nossa cidade e no mesmo período. 
A diferença está na prevenção. É pre-

ciso ter uma atenção especial com 
esse tipo de doença que quando ve-
rificada no inicio tem quase 100% de 
cura, caso contrário teremos graves 
consequências”.

Ao finalizar, Claudim disse que 
a sua preocupação maior é com 
relação ao diagnóstico precoce, por 
isso, entende ser necessária a cria-
ção deste centro de prevenção para 
cuidar dessas áreas, nas quais vêm 

aumentando o número de pessoas 
doentes, bem como o número de 
mortes;  “hoje eu fiz um requeri-
mento, mas é necessário entender a 
gravidade do assunto e fazer um es-
tudo rapidamente para evitar mais 
pessoas doentes e lembrando que 
a prevenção fica muito mais barata 
para os cofres públicos do que ter 
que tratar da doença já implanta-
da”, concluiu.

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 

agentes públicos que atentam con-
tra o Erário, resultam em enrique-
cimento ilícito ou atentam contra 
os princípios da administração 
pública. Entre as penas previstas 
estão: ressarcimento ao Erário, 
indisponibilidade dos bens, perda 
da função pública e suspensão dos 
direitos políticos.

A votação do projeto foi con-
cluída após a aprovação de uma 
emenda do Senado Federal que 
estabelece prazo de um ano para 
que o Ministério Público decla-
re interesse na continuidade dos 

processos em andamento, inclusi-
ve em grau de recurso, ajuizados 
por advogados públicos. O prazo 
é criado porque a revisão da Lei 
de Improbidade determina legi-
timidade privativa do Ministério 
Público para a propositura da ação 
de improbidade, retirando dos ad-
vogados públicos essa possibilida-
de. Alguns deputados defenderam 
a rejeição da emenda, para que 
os advogados mantivessem a titu-
laridade das ações ajuizadas até a 
nova lei e não houvesse paralisa-
ção de casos em andamento.



Montes Claros, sexta-feira 8.10.2021
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Deputado Marcelo Freitas comemora 
criação do União Brasil 44

Humberto Souto descarta rumores de ser 
vice-governador
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O DEM e o PSL aprovaram, 
em convenções realizadas nessa 
quarta-feira (6/10), em Brasília, a 
fusão da entre as duas legendas. 
O novo partido se chamará União 
Brasil e o número será o 44. O 
Deputado Federal Delegado Mar-
celo Freitas, presidente do PSL 
em Minas Gerais, acredita que o 
novo partido é a mudança mais 
expressiva na política brasileira 
após a mudança na legislação 
eleitoral.  “Efetivamos, por acla-
mação, em convenção nacional, 
a fusão dos partidos PSL e DEM, 
para criação do União Brasil 44. 
Esse é um momento histórico em 
que nasce um gigante partidário, 
composto inicialmente por 82 
Deputados, 8 Senadores e 4 Go-
vernadores de nossa República”, 
afirma Marcelo Freitas.  O parla-
mentar destaca que este é o mo-
mento ímpar, de muita responsa-
bilidade e de muito trabalho por 
um Brasil melhor.

“Sabemos que a criação do 
novo partido aumenta muito nossa 
responsabilidade com relação aos 
valores democráticos, a defesa das 

GirLENo aLENCar

O prefeito Humberto Souto fi-
cou surpreso com as informações 
nos bastidores da política de que 
ele será candidato a vice-governa-
dor nas eleições de 2022, na cha-
pa do governador Romeu Zema. 
A informação foi vazada nas redes 
sociais por um deputado federal 
do NOVO, que esteve em Montes 
Claros discutindo a campanha 
eleitoral. O nome do deputado é 
mantido em sigilo e ele informou 
que o próprio governador Zema 
teria convidado Humberto Souto 
para compor a chapa, como vice-
governador ou senador. Com 10 
mandatos de deputado e ainda de 
vereador, Humberto Souto é o po-
lítico mais votado de toda história 

de Montes Claros, com 177.592 
votos na eleição de 2020, sendo 
85,2% dos votos validos.

Ontem de manhã, o prefeito 
Humberto Souto descartou qual-
quer possibilidade de ser candidato 
a qualquer cargo eletivo, pois está 
com 86 anos de idade e seu único 
compromisso agora é terminar o se-
gundo  mandato em Montes Claros 
e fazer uma administração que agra-
de a população. Ele garante que 
não foi convidado e considera o va-
zamento da notícia como uma ação 
dos seus companheiros políticos. O 
curioso é que um grupo de prefei-
tos do Norte de Minas até iniciou 
um movimento para lançar o nome 
do montes-clarense Jarbas Soares 
Junior, procurador geral de Justiça 
de Minas Gerais, como pré-candi-

dato a vice-governador. Ele mesmo 
abortou a iniciativa, explicando que 
tem compromissos na Procuradoria 
Geral de Justiça.

O Norte de Minas nunca elegeu 
um político como governador ou 
vice-governador. Somente no ano 
de 1990 que o então prefeito de 
Montes Claros, Luiz Tadeu Leite, do 
PMDB, foi cogitado para ser candi-
dato a vice-governador na chapa de 
Hélio Costa. Os registros históricos 
apontam que o montes-clarense 
Antônio Gonçalves Chaves foi pre-
sidente das Províncias de Minas 
Gerais e Santa Catarina, em cargo 
similar ao de Governador, ele que 
foi nomeado por Carta Imperial, 
de 6 de setembro de 1882 a 27 de 
janeiro de 1883. Foi senador por 
Minas Gerais. 

instituições e, ao mesmo tempo, 
dos compromissos de políticas pú-
blicas que atendam às necessidades 
da população brasileira. O União 
Brasil 44 se apresenta como uma 
alternativa viável, para que possa-
mos reformular tudo aquilo com 
que não concordamos em nosso 
país, seja na Câmara dos Deputa-
dos, seja no Senado da República, 
seja em âmbito de Poder Executivo 

nos Estados e em âmbito nacional”, 
declara Freitas.  

Reduzir o número de legendas 
no país, unir nos grandes partidos 
as ideologias políticas e trabalhar 
de fato para a construção de uma 
Nação melhor e mais desenvolvida 
para todos também foram pontos 
positivos com a fusão do PSL e 
DEM, aponta o parlamentar.

“É possível unir esforços e abdi-

car de conveniências pessoais para 
que possamos reduzir o número de 
partidos em nosso país, buscando 
tendências que são condizentes 
com aquilo que, de fato, pensam 
os homens públicos de nossa Repú-
blica. Essa fusão tem o objetivo de 
tornar destes dois partidos um só 
partido, no maior partido do Brasil. 
Esperamos que o União Brasil 44 
una esforços para podermos levar 

o Brasil em direção ao caminho da 
prosperidade e do crescimento”, 
ressaltou Marcelo Freitas. Ainda 
segundo o parlamentar, a nova le-
genda vista despertar o interesse 
dos candidatos, especialmente dos 
candidatos às eleições majoritárias 
em 2022.

“Acreditamos que teremos nas 
eleições de 2022 uma enorme 
chapa, uma enorme quantidade 

de Deputados, Governadores e 
Senadores por todo o país. Sem 
dúvidas, esse é o fato mais rele-
vante no cenário político atual e 
certamente irá alterar os cenários 
eleitorais já previstos para aconte-
cer e trará nas próximas eleições a 
maior bancada federal já vista em 
nossa história recente”, concluiu 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)

O prefeito Humberto Souto e o governador Romeu Zema
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contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 29.992,93,
em 04/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770211166-3 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 63112, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, CARLA CRISTINA DE JESUS PERES, CPF/CNPJ nº 06978865656, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.029,03,
em 02/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770457770-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 72766, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, CARLOS ANTONIO LOPES JUNIOR, CPF/CNPJ nº 11216583692, LAURIANE VIEIRA
GUIMARAES, CPF/CNPJ nº 10372681646, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se
dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG -
39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 42.219,13, em 02/10/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441398304-9 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 70632, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Câmara Municipal retoma reuniões às quintas-feiras
A Câmara Municipal de Mon-

tes Claros voltou a realizar as 
suas reuniões às quintas-feiras, 
depois de mais de 20 meses 
suspensas. A primeira reunião 
foi ontem, com a  presença do 
público também está autoriza-
da, mas mediante agendamento 
feito por telefone. A reunião foi 
rápida, pois não teve  projetos 
para discussão e votação. A pri-

meira parte da sessão, usada 
para tratar assuntos gerais, foi 
suprimida passando a discussão 
e votação de sete requerimentos. 
Todos foram aprovados e refe-
rem a área de infraestrutura. O 
vereador Rodrigo Maia (Rede) 
pediu a colocação de placa de 
identificação na entrada do bair-
ro São Geraldo II e a colocação 
de muretas de proteção na Ave-

nida Vicente Guimarães, a partir 
do cruzamento com a Avenida 
Cula Mangabeira.

O vereador Wilton Dias (PTB) 
solicitou a adoção de medidas 
necessárias para a extensão da 
rede elétrica ligando o bairro 
São Geraldo II à BR-365. Edson 
Pereira (PV) falou sobre a dificul-
dade dos moradores do distrito 
de Canto do Engenho buscar 

atendimento médico. De acordo 
com o parlamentar, eles preci-
sam percorrer quase 30 quilô-
metros para receber assistência 
no bairro São Geraldo II e, por 
isso, solicitou a construção de 
uma unidade de saúde em Can-
to do Engenho. Edmilson Bispo 
(PDS) solicitou a pavimentação 
asfáltica das ruas 20, 22, 30 e 
38, no bairro Jardim Olímpico. 

Elogiando a pista de caminhada 
ao longo da Avenida São Judas, 
Daniel Dias (PCdoB), alertou so-
bre a necessidade de uma rampa 
para melhor acesso à pista. O Ve-
reador Manoel Stalin (Podemos) 
alertando sobre a situação da 
Praça João Paulo II e da quadra 
esportiva no bairro Antônio Pi-
menta, pediu a reforma e revita-
lização das mesmas. (Ga)
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Estado instalará balança na BR-135 em 
Montes Claros

Pirapora aprova projeto que repassa aterro 
para o Codanorte

Codanorte realiza ciclo de 
formação com as equipes de 
referência que atuam nos CRAS  

Cimams e TCE orientam sobre aplicação 
dos recursos da Vale

GirLENo aLENCar

O Estado instalará balança na 
BR-135, na área do município de 
Montes Claros, em direção à cida-
de de Bocaiuva e, para isso, o go-
vernador Romeu Zema publicou o 
Decreto 405, de 5 de outubro, onde 
declara de utilidade pública, para 
desapropriação de pleno domínio, 
terrenos necessários às obras de 
implantação do Posto Geral de Fis-
calização, no km 375+100 metros 
da pista Sul, no Município de Mon-
tes Claros. Será logo após o Posto 
da Polícia Rodoviária Estadual. Isso 
é para impedir que os caminhões 
transitem pelo local com excesso 

de peso, danificando a pista. No 
decreto, o governador declara de 
utilidade pública, para desapropria-
ção de pleno domínio, os terrenos 
com área total de 39.067,86 metros 
quadrados. O Estado reativou a ba-
lança que existe na BR-135, nas ime-
diações da cidade de Mirabela e que 
tem essa mesma finalidade e onde 
passam muitos caminhões carrega-
dos com carvão.

Ainda no decreto, o governa-
dor determina  que a ECO-135, 
fica autorizada a promover a de-
sapropriação de pleno domínio 
dos terrenos descritos  e eventuais 
benfeitorias, podendo, para efei-
to de imissão na posse, alegar a 

urgência de que trata o art. 15 do 
Decreto-lei Federal nº 3.365, de 21 
de junho de 1941. A empresa ex-
plora a concessão da rodovia, sob 
a fiscalização do Departamento de 
Edificações e Estradas de Rodagem 
do Estado de Minas Gerais – DER
-MG, conforme Contrato SETOP 
nº 004/2018 – Concessão Patro-
cinada para Exploração de Rodo-
via, fica autorizada a promover a 
desapropriação de pleno domínio 
dos terrenos descritos  e eventuais 
benfeitorias, podendo, para efei-
to de imissão na posse, alegar a 
urgência de que trata o art. 15 do 
Decreto-lei Federal nº 3.365, de 21 
de junho de 1941. 

Durante a sessão ordinária, a Câ-
mara Municipal de Pirapora discutiu 
e aprovou o projeto de lei 061/2021 
que dá a concessão do Aterro Sani-
tário ao  Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas – 
Codanorte. O SAAE Pirapora que 
conforme legislação vigente é o atual 
responsável pela gestão dos resíduos 
sólidos, no qual a operação do Ater-
ro Sanitário está inclusa. O projeto 
tem como objetivo viabilizar a regio-
nalização do aterro sanitário de Pi-
rapora, o que representará redução 
dos gastos públicos e a melhoria da 
operação de disposição final dos re-

síduos sólidos gerados na microrre-
gião, uma tendência, a partir da Lei 
federal 14.026, denominada Novo 
marco legal do Saneamento. Enilson 
Francisco dos Santos, secretário-exe-
cutivo do Codanorte, mostrou aos 
vereadores que o Consórcio está à 
disposição do município para auxi-
liar na questão da regionalização do 
Aterro Sanitário e que tem a anuên-
cia do Estado de MG e do MP nas 
tratativas junto aos municípios para 
a extinção dos lixões no norte de Mi-
nas Gerais.

Na tribuna o diretor do SAAE 
esclareceu as dúvidas a respeito do 
projeto e como o modelo de ges-

tão compartilhada será implantado 
no município. “A regionalização do 
Aterro Sanitário, por meio da atua-
ção de um Consórcio, traz a pers-
pectiva de diminuição de custos 
de operação para o município de 
Pirapora, que é o receptor, assim 
como a diminuição da degradação 
ambiental nos municípios vizinhos, 
a partir do fechamento dos Lixões. 
A saída para a sustentabilidade de 
operação de Aterros Sanitários no 
Brasil, passa pela regionalização das 
demandas e gestão compartilha-
da das soluções”, afirmou Bruno. 
Participaram também da reunião 
a assessora jurídica do Codanorte, 

O Departamento de Assistência 
Social do Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas (Co-
danorte) vem realizando um ciclo 
de formação junto às equipes de 
referência que atuam nos Centros 
de Referência de Assistência Social 
dos municípios do Norte de Minas, 
a fim de fomentar e aprimorar os 
técnicos mediante o atendimento 
junto às famílias que se encontra 
em vulnerabilidade social. 

A capacitação de profissionais 
no âmbito da Política de Assistência 
Social/nível de Proteção Social Bá-
sica é indispensável para alcançar 
qualidade no atendimento, visto 
em se tratar de uma tarefa que com-
põe um sistema complexo e recente 
que exige reconfiguração, qualifica-
ção e aprimoramento da capacida-
de de gestão e do exercício profis-
sional para garantia e consolidação 
de direitos, sendo necessária uma 

equipe com conhecimento técnico 
adequado. A proposta é fomentar e 
aprimorar os técnicos mediante o 
atendimento junto às famílias que 
se encontra em vulnerabilidade 
social.

A Formação continuada possibi-
lita que os profissionais adquiram 
novas técnicas conforme as norma-
tivas específicas e atividades práti-
cas, contribuindo com o aperfeiço-
amento do trabalho, acolhendo as 
diversas demandas específicas dos 
serviços de PSB através de diálogos 
permanente. Uma vez que o Depar-
tamento de Assistência Social do 
Codanorte vem intensificando os 
atendimentos no intuito de contri-
buir com as gestões municipais no 
tocante as possibilidades de inter-
venção e acompanhamento junto 
às famílias atendidas pelos serviços, 
é  notório que inúmeros municí-
pios têm enfrentado grandes gar-
galos quando se fala em política de 

“As possibilidades legais de 
aplicação dos recursos advindos 
do acordo do Estado de Minas 
Gerais e a Empresa Vale do Rio 
Doce”. Este tema está inserido 
na programação do Seminário 
“Gestão Pública Legal e Eficiente” 
que o Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira 
da Sudene – CIMAMS e o Tribunal 
de Contas do Estado de Minas Ge-
rais – TCEMG realizarão no pró-
ximo dia 22/10, às 09 horas, em 
seu auditório, em Montes Claros. 
O CIMAMS em busca de prestar 
esclarecimentos aos seus consor-
ciados acertou esta parceria com 
o TCEMG para que seja explicado 
como este montante, dividido em 
três parcelas, através de transfe-
rências diretas, poderá ser utiliza-
do de forma correta.

No dia 30 de agosto, deste ano, 
no Palácio das Artes, em Belo Hori-
zonte, o governador Romeu Zema 
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Cartório Salinas
Endereço: Rua João Ribeiro, 7, Centro, Salinas, MG - 39560-000
Horário de atendimento: De Segunda a Sexta, das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 h

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE SALINAS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Salinas, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a)
fiduciante, EDNA CARDOSO DA ROCHA, CPF/CNPJ nº 07779997650, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s)
ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Salinas, Rua João Ribeiro, 7, Centro, Salinas, MG - 39560-000, no horário de
atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado
em três dias, o encargo no valor de R$ 18.910,63, em 06/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e
despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta
intimação, relativo ao contrato nº 844440285750-0 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 14062, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Salinas . Na hipótese de o pagamento ser efetuado
diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Salinas. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado,
com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida
obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor
fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao
conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Salinas, 07 de Outubro de 2021

João Eustáquio Borborema

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, REINALDO LOPES DA SILVA, CPF/CNPJ nº 00320517608, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
09.536.224/0001-97, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala
201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados
a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 7.785,88, em
27/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 6390 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55550, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes
Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao
Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento
perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o
direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário 09.536.224/0001-97, nos termos do art. 26,
§7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 28 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Rejane Souto, o assessor jurídico e 
assessora de comunicação do SAAE 
Pirapora respectivamente Danilo 
Carneiro e Adriana Menezes. (Ga)

assistência Social, foram realizados 
atendimentos  com os municípios: 
Cônego Marinho; Pedras de Maria 
da Cruz; Itacambira; Itacarambi; 
e Bonito de Minas sendo  os pró-
ximos atendimentos agendados 
para os municípios de Francisco 
Dumont; Guaraciama; Josenópolis; 
Glaucilândia; Engenheiro Navarro; 

Buritizeiro; e Bocaiúva.
O presidente do Codanorte en-

fatiza a importância deste acompa-
nhamento no intuito de fortalecer 
as ações junto aos municípios, e 
não impactar no processo de acom-
panhamento e atendimento junto 
ás famílias atendidas nos CRAS. 
(Ga)

DIVULGAÇÃO

realizou reunião com prefeitos 
de todas as regiões do estado e 
detalhou sobre como os recursos 
oriundos do acordo do Estado de 
Minas Gerais e a Empresa Vale do 
Rio Doce poderão ser aplicados 
nos municípios. Sobre a divisão 
dos recursos da Vale, o diretor-ge-
ral do Tribunal de Contas, Marconi 
Augusto Fernandes de Castro Bra-
ga, que tem presença confirmada 
no seminário, explicou que grande 
parte dos municípios de Minas Ge-
rais tem menos de 10 mil habitan-

tes e 782 cidades (91%) receberão 
valores abaixo de R$ 2.500.000,00, 
já que as mesmas há uma dificul-
dade maior de empregar recursos 
públicos.

De acordo com informações do 
TCEMG, os municípios já come-
çaram a receber o recurso e essas 
quantias já estão registradas na 
base de dados do Tribunal, pela 
central de inteligência, e podem 
ser acessadas pelo portal do Siste-
ma Informatizado de Contas dos 
Municípios, o SICOM. Para regis-

trar a prestação de contas do re-
passe no sistema do TCE foi criada 
uma natureza de recurso próprio.

O presidente do CIMAMS, Val-
mir Morais de Sá, prefeito de Patis, 
disse que todos os gestores já es-
tão informados sobre a responsa-
bilidade em relação à execução e 
gestão dos recursos, pois são eles 
que farão a prestação de contas 
ao Tribunal de Contas do Estado 
(TCE), além de serem fiscalizados 
pelo Ministério Público de Minas 
Gerais e outros órgãos de contro-
le. Entretanto, acrescentou o diri-
gente municipalista: “ainda pairam 
algumas dúvidas por parte dos 
gestores municipais e que necessi-
tam de esclarecimentos. Por isso, 
achamos por bem a realização des-
te seminário para que estejamos 
munidos de informações e saiba-
mos como utilizar os recursos de 
forma correta”, concluiu. (ARTUR 
JUNIOR – Colaborador)

DIVULGAÇÃO
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Municípios aderiram ao ‘Fala Município’ 
da Fenics

Pirapora limitará número de blocos da 
PIRAFOLIA 2022

GirLENo aLENCar 

Os municípios de Catuti, Cur-
ral de Dentro, Grão Mogol, Ibiaí, 
Itacambira, Montezuma, Pirapora, 
Padre Carvalho e Ubaí estão parti-
cipando da 26ª Feira Nacional da 
Indústria, Comércio e Serviços de 
Montes Claros, que está sendo rea-
lizada de 5 a 7 de outubro. É a pri-
meira vez que ocorre a participação 
de tantos municípios, em iniciativa 
da Associação Comercial e Industrial 
de Montes Claros e da Associação 
dos Municípios da Área Mineira da 
Sudene (AMAMS). O presidente da 
AMAMS, José Nilson Bispo de Sá, 
prefeito de Padre Carvalho, explica 
que essa ação inovadora veio para 
ficar e tem como principal resultado 
permitir aos municípios mostrar as 
suas potencialidades econômicas.

O presidente da Associação Co-
mercial e Industrial  Leonardo Vas-
concelos afirma que o “Fala Municí-

pios” foi a grande atração da Fenics 
neste ano, mesmo sendo pela via 
virtual e que ficará um legado impor-
tante para o evento, pois quebra o 

paradigma de que tudo se pede para 
o Norte de Minas e só Montes Claros 
se beneficia. “Não podemos concor-
dar que só Montes Claros tenha pro-

gresso. Temos de estimular o cresci-
mento de outras cidades” – salienta 
o presidente. O seu desafio é que em 
2022, com a Fenics presencial, haja 

A Empresa Municipal de Turis-
mo de Pirapora (EMUTUR) realizou  
reunião  com a Liga das Escolas 
de Samba e Blocos carnavalescos, 
juntamente com os representantes 
de 19 agremiações, para  discutir 
a principal proposta de levar os 
desfiles dos blocos carnavalescos 
e caricatos para os bairros. Um 
evento mais democrático, cultural 
e embalado por ritmos variados, 
sem perder o apelo turístico e de 
entretenimento. A proposta avança 
e desta vez a EMUTUR apresentou 
o pré-projeto do “Carnaval Pirafo-
lia” 2022 - “Carnaval para Todos”. 
Além das sugestões de áreas e ho-
rários (às 10h e 16h), a estrutura 
necessária para a festa de momo 
nos bairros, que incluirá  seguran-
ça, mini-trios, ambulância, som 

volante, faixas, interdição de ruas, 
banheiros químicos, tenda de apoio 
e serviço de limpeza.

O balneário das duchas, a Praça 
Padre Léo (Nova Pirapora), Mercado 
municipal, Rua Januária (ao lado do 
Campo do Comercial) e a Rua Wa-
shington Barreto (Centro) poderão 
figurar entre os locais para receber a 
concentração ou desfiles dos blocos. 
Outra proposta é que na terça-feira 
de encerramento do carnaval, todos 
os foliões se reúnam no grande Blo-
co “Vamos Piraporar”, promovendo 
um desfile conjunto, das 21 às 23:30 
horas, antes dos shows musicais. To-
dos os blocos deverão estar devida-
mente regularizados e filiados à Liga 
Carnavalesca, ficando em condições 
legais para receber as subvenções e 
realizarem as prestações de contas 

dos recursos públicos, com total 
transparência e responsabilidade fi-
nanceira.

Uma comissão formada por 5 
representantes - da EMUTUR, Se-
cretaria municipal de Cultura, As-
sociação Nosso turismo (ANTUR), 
Liga e Conselho municipal de Turis-
mo estará avaliando o desempenho 
de cada bloco durante a folia. “O 
novo formato está sendo progres-
sivamente discutido e construído 
de forma coletiva e participativa, a 
partir destas reuniões com os car-
navalescos, tudo feito com meses 
de antecedência”, explicou o presi-
dente Elton Jackson. “Se a proposta 
ganhar corpo, vamos popularizar 
o carnaval de rua entre as comu-
nidades, valorizar os artistas locais 
e abrir mais espaço para as asso-

ciações de barraqueiros, gerando 
empregos, renda e oportunidades 
para os pequenos comerciantes 
nos bairros”, acrescentou. Para o 
dia 18/10, às 18 horas, no Centro 
de Convenções, está agendada uma 

reunião da Liga Carnavalesca - pre-
sidida por Ivelino Rodrigues. Em 
pauta, as providências necessárias 
visando a regularização de blocos 
e a definição de quem terá condi-
ções de atender as exigências legais 

para participar da festa momesca. A 
limitação do número de blocos, na 
Pirafolia, além de redimensionar a 
organização do carnaval de rua, vai 
racionalizar a oferta de subvenções 
para os mesmos. (Ga)

maior adesão de municípios. “Que-
ro agradecer a ajuda do presidente 
da AMAMS, Nilsinho nesse projeto” 
– conclui.

O prefeito Geraldo Moises de 
Souza afirma que: “Itacambira agra-
dece a oportunidade de participar 
do ‘Fala Município’. Não é por acaso 
que a população de Itacambira vive 
motivada e, com esperança, numa 
gestão marcada pela responsabi-
lidade e muitas realizações. Mas é 
com o trabalho intenso árduo e com 
muita satisfação que os servidores 
municipais dão o seu melhor, com a 
motivação e a certeza que estão no 
caminho  certo. Obrigado a Fenics 
por nos proporcionar essa oportuni-
dade de colocar o município numa 
galeria seleta e de destaque no Norte 
de Minas”.

De forma inédita, a prefeitura 
de Pirapora participa de uma das 
maiores feiras de desenvolvimento 
econômico que acontece no país. 

A prefeitura de Pirapora lançou um 
estande promovendo as potenciali-
dades que o município oferece. De 
acordo com o secretário municipal 
de Emprego, Renda e Desenvolvi-
mento Econômico, Hélio Jr., “é uma 
oportunidade de levarmos a nossa 
cidade para o conhecimento de no-
vos investidores. Nossa Pirapora tem 
um papel fundamental no desenvol-
vimento regional e temos a possibi-
lidade de atrair investimentos para 
nossa cidade, gerando emprego e 
renda para a população”, destaca o 
secretário Hélio Jr.

De acordo com o prefeito Alex 
Cesar, “a FENICS reúne importan-
tes empresas do país e facilita o 
encontro e possibilidades de novos 
empreendimentos para Pirapora. 
Nossos secretários estão envolvidos 
– mesmo de forma remota -, na tro-
ca de experiências e de bons resulta-
dos para o nosso município”, disse 
o prefeito.

DIVULGAÇÃO
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Montes Claros inicia vacinação de 
adolescentes contra a covid-19

Norte de Minas chega a 1,716 mi vacinados 
contra a covid-19

Anvisa otimiza importação de produtos derivados 
da Cannabis
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O Norte de Minas chegou a 
1.716.750 pessoas vacinas contra a 
Covid-19, em dados contabilizados 
por meio da plataforma informati-
zada vacinômetro são 623. 163 pes-
soas imunizadas contra a covid-19, 
com as duas doses ou dose única e 
1.093.587. O quantitativo de pes-
soas que já concluíram o esquema 
vacinal representa 43,13% da po-
pulação residente no Norte de Mi-
nas. 75,68%. Com a primeira dose. 
Outros 5.047 idosos residentes no 
Norte de Minas já tomaram a dose 
de reforço (terceira dose) contra 
a covid-19. Os 86 municípios do 
Norte de Minas vão receber três 
novas remessas de vacinas contra 
a covid-19. Ao todo são 85.295 do-
ses de imunizantes,  sendo 44.220 
doses da Pfizer e 41.075 doses da 
AstraZeneca.

GirLENo aLENCar

Os adolescentes de 12 a 17 
anos, de Montes Claros, come-
çaram a ser vacinados ontem (7) 
contra a Covid-19, como deter-
mina o  Decreto 4296, assinado 
pelo prefeito Humberto Souto. As 
estimativas são de 37 mil adoles-
centes que podem ser vacinados, 
mas a Secretaria Municipal de 
Saúde calcula que serão vacinados 
10 mil adolescentes. Ontem, nas 
primeiras quatro horas, foram va-
cinadas mais de 2.000 adolescen-
tes. A maior dificuldade enfrenta-
da pelos pais foi dos adolescentes 
que não tinham a carteira de iden-
tidade exigida nos postos de saú-
de. Para resolver isso, foi criada a 
opção de vacinar os adolescentes 
na escola onde estuda, onde fica 

dispensada a apresentação da do-
cumentação.

No novo decreto, o prefeito 
Humberto Souto  decreta que a 
Secretaria Municipal de Saúde 
faça  a partir do dia 7 de outubro 
o início da vacinação com as doses 
disponíveis, a vacinação de todos 
os adolescentes com mais de 12  
anos. Fica autorizada à Secretaria 
Municipal de Saúde que promo-
va, mediante sua disponibilidade, 
a vacinação dos adolescentes nas 
respectivas escolas, sendo possível 
a suspensão de atividades escola-
res no momento das campanhas 
para vacinação. Em havendo sobra 
ou disponibilidade de vacinas no 
dia, estas poderão ser disponibili-
zadas para a aplicação da segunda 
dose, de forma antecipada, ou a 
dose de reforço para as pessoas 

elegíveis. A Secretaria Municipal de 
Saúde poderá estender os horários 
de vacinação para o período notur-
no, ficando, desde já, autorizado 
o pagamento das horas extraordi-
nárias correspondentes. A imple-
mentação das regras do presente 
Decreto não poderá implicar em 
prejuízo para a complementação 
do esquema vacinal dos grupos 
anteriores. 

No decreto, o prefeito Humber-
to Souto alega a criação do plano 
municipal “Avança Moc, Com Res-
ponsabilidade”, onde o Município 
tem seguido os critérios definidos 
no Plano Nacional De Operacio-
nalização da Vacinação Contra a 
Covid-19; e a Lei Federal 8.069/90, 
Estatuto da Criança e do Adoles-
cente, dispõe ser obrigatória a 
vacinação das crianças nos casos 

Para 54 municípios que com-
põem a área de atuação da Supe-

rintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros foram disponi-

bilizadas nas remessas 54ª, 55ª e 
56ª um total de 53.619 doses de 

Uma resolução publicada pela 
Agência Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) pretende otimizar 
o processo de avaliação da impor-
tação de produtos derivados da 
planta Cannabis para tratamentos 
de saúde. Segundo a agência, o ob-
jetivo da Resolução da Diretoria Co-
legiada (RDC) 570/2021 é reduzir o 
tempo para a aprovação do cadas-
tro e possibilitar que os pacientes 
tenham acesso mais rápido a esses 
produtos.

Para tanto, altera a redação de 
uma RDC anterior, a de número 
335/2020, que já trazia avanços 
para o acesso da população a es-
ses produtos ao definir critérios e 

procedimentos para a importação 
de tais produtos por pessoa física 
“para uso próprio, mediante pres-
crição de profissional legalmente 
habilitado, para tratamento de 
saúde”.

A crescente demanda pela im-
portação desses produtos tem re-
sultado em demora para as manifes-
tações da Anvisa, o que, segundo a 
própria agência, pode impactar em 
prejuízo à saúde dos pacientes. Em 
seis anos, foi registrado um aumen-
to de mais de 2.400% no número 
de pedidos, o que corresponde a 
um crescimento médio de 400% ao 
ano. Em 2015 foram 896 pedidos. Já 
em 2020 esse total ficou em 19.074.

“E até meados de setembro de 
2021, já houve 22.028 pedidos de 
importação de produtos derivados 
de Cannabis por pacientes para 
fins terapêuticos”, complementa a 
Anvisa ao informar que a pandemia 
relacionada à covid-19 “agravou o 
cenário, provocando um aumento 
ainda maior nos pedidos de impor-
tação desses produtos”.

Em nota, a Anvisa explica que 
a nova resolução estabelece que 
a aprovação do cadastro ocorre-
rá “mediante análise simplificada 
no caso dos produtos derivados 
de Cannabis constantes em Nota 
Técnica emitida pela Gerência de 
Produtos Controlados da Anvisa e 

publicada no portal da Agência”.
Assim sendo, no ato do cadas-

tramento, será avaliada exclusiva-
mente a regularidade do produto. 
“Ou seja, se o produto a ser impor-
tado é produzido e distribuído por 
estabelecimentos devidamente re-
gularizados pelas autoridades com-
petentes em seus países de origem 
para as atividades de produção, 
distribuição ou comercialização”, 
detalha a autoridade sanitária.

A Anvisa também está trabalhan-
do na atualização dos sistemas, a 
fim de permitir, em breve, a apro-
vação automática do cadastro nos 
casos de produtos constantes em 
lista predefinida pela agência.

O prazo de validade da prescri-
ção do profissional habilitado tam-
bém foi alterado, passando a ser de 
seis meses. A norma, no entanto, 
prevê que a prescrição do produto 
terá validade indeterminada até a 
publicação de instrumento norma-
tivo editado pelo Ministério da Saú-
de que reconheça que não mais se 
configura a situação de Emergência 
em Saúde Pública de Importância 
Nacional.

“As importações permanecem 
sujeitas à fiscalização pela autorida-
de sanitária em portos, aeroportos, 
fronteiras e recintos alfandegados 
(PAFs) antes de seu desembaraço 

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para o 
atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE.  Edital: Poderá ser lido ou obtido no site 
https://www.ifnmg.edu.br/montesclaros. Também poderá ser solicitado pelo telefone (38) 2103-4141 ou pelo e-mail: 
ccc.montesclaros@ifnmg.edu.br. Local e prazo para entrega dos documentos e projetos de venda: até 05/11/2021 
às 17:00 através do e-mail: ccc.montesclaros@ifnmg.edu.br ou na Recepção do Campus, no endereço: Rua Dois, n° 
300, Village do Lago I, Montes Claros/MG - CEP 39.404-058. Data e hora da sessão pública de seleção dos projetos:  
09/11/2021 às 09h00 (Horário de Brasília - DF) no mesmo endereço acima.

Audrey Handyara Bicalho 
Comissão Especial de Compras da Agricultura Familiar - CECAF

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 01/2021

NORTE DE MINAS GERAIS 
Campus Montes Claros

INSTITUTO FEDERAL DE 
EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), 
devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO RODOBENS S/A, inscrito no CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, 
faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 
15 de Outubro de 2021 às 11:00 horas. Segundo Leilão: dia 19 de Outubro de 2021 às 11:00 horas. Local do Leilão: 
Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no 
catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet. Descrição do Imóvel:  O lote de terreno de nº 06, da quadra “N”, 
com área superficial total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 12, no Loteamento “TERRA JARDIM – MONTES 
CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual 
dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 12, pelo lado direito com 
o lote nº 05, pelo lado esquerdo com o lote nº 07, e pelos fundos com o lote nº 17. Matrícula nº 55.646 do Ofício do 2º 
Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 50.000,00. Valor de 
Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 87.957,73. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima 
prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 19 de Outubro de 2021, às 11:00 horas, no mesmo local, 
pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, dos débitos de IPTU, 
Condomínio, Encargos Legais e Contratuais, Prêmios de Seguros e Honorários Advocatícios.  Para a participação online 
o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos 
de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta 
exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor 
integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as 
despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do 
Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos 
de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura 
pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter 
“Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A 
vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de 
áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal 
e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematan-
te. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito 
de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de 
comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que 
possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou 
locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas 
despesas. O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais 
impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem 
como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 15/10/2021 às 11h 2º Leilão: dia 19/10/2021 às 11h

RODOBENS
BANCO

recomendados pelas autoridades 
sanitárias; A autonomia constitu-

cional do Município para estabele-
cer regras complementares sobre 

o sistema de vacinação e conside-
rando as peculiaridades locais.

A vacinação em Montes Claros 

DIVULGAÇÃO

vacinas. São 28.875 doses da As-
traZeneca e 24.744 doses da Pfizer. 
Pelo fato de ser o município que 
tem a maior população do Norte 
de Minas para Montes Claros serão 
entregues 20.117 doses de imu-
nizantes, distribuídos da seguinte 
forma: 11.195 doses da AstraZe-
neca e 8.922 doses da Pfizer. Para 
a Gerência Regional de Saúde de 
Januária, que tem 25 municípios 
na sua área de jurisdição, foram 
repassadas 21.146 doses de vaci-
nas, sendo 13.236 doses da Pfizer 
e 7.910 doses da AstraZeneca. A 
GRS de Pirapora, que atua em sete 
municípios, recebeu 10.530 doses 
de imunizantes. São 6.240 doses 
da Pfizer e 4.290 da AstraZeneca.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes, 

explica que as vacinas da Pfizer são 
destinadas à continuidade da apli-
cação da primeira dose em mais 
5,4% de adolescentes com idade 
entre 12 a 17 anos. As Vacinas da 
Pfizer também devem ser utilizadas 
na aplicação da dose de reforço (3ª 
dose) em pessoas na faixa etária su-
perior a 60 anos e em trabalhadores 
da saúde. Parte das vacinas da mul-
tinacional norte-americana Pfizer/
BioNtech também é destinada à 
aplicação da segunda dose em tra-
balhadores de indústrias e em pes-
soas com idade entre 45 e 49 anos. 
Já as vacinas da AstraZeneca são 
destinadas à conclusão do esquema 
vacinal de pessoas com idade entre 
50 a 59 anos; em trabalhadores de 
indústrias, caminhoneiros e em 3% 
da população na faixa etária de 45 a 
49 anos. (Ga)

aduaneiro”, acrescenta a Anvisa.
Entre os documentos necessá-

rios à importação estão o formu-
lário de petição; conhecimento da 

carga embarcada; fatura comercial; 
prescrição do produto; e compro-
vante de endereço do paciente. 
(Agência Brasil)

V
I
N

Í
C

I
O

S
 
S

A
N

T
O

S



Montes Claros, sexta-feira 8.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

DIVULGAÇÃO 

C
O

R
P

O
 
D

E
 
B

O
M

B
E

I
R

O
S

/
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
P

O
L

Í
C

I
A

 
C

I
V

I
L

8 seguRança pública

Suspeitos de tentativa de homicídio são 
internados provisoriamente

Caminhoneiro encontra 
sucuri debaixo de estepe do 
veículo que dirigia

Adolescentes de 16 e 17 anos, 
investigados por uma tentativa de 
homicídio, ocorrido em Janaúba, 
foram internados provisoriamente. 
Segundo com a Polícia Civil, um 
homem de 22 anos estaria andan-
do com pessoas de outros bairros, 
o que violava as regras estipuladas 
pelos menores. Os mandados de 
internação foram cumpridos nessa 
quinta-feira (7) e é válido por 30 
dias.

De acordo com as investigações, 
a vítima teria sido surpreendida por 
tiros ao sair de casa, no dia 12 de 
agosto, no bairro Clarita. O homem 
ficou gravemente ferido ao ser atin-
gindo por seis disparos. A identifi-
cação dos menores foi feita e a de-
legada Glênia Balieira representou 
ao poder judiciário pela internação 
provisória dos suspeitos.

“No procedimento instaurado fi-
cou nítido a intenção dos infratores 

em matar a vítima, pois, eles descar-
regaram todas as seis munições do 
revólver contra ela, demonstrando 
enorme desprezo pela vida alheia”.

É apurado também pela PCMG, 
o envolvimento dos suspeitos com 
o tráfico de drogas e segundo as in-
formações existem indícios de que 
eles estariam amedrontando outras 
pessoas com o objetivo de contro-
lar os bairros São Lucas e Clarita em 
Janaúba.

Motociclista morre ao bater 
em poste de iluminação 
pública em Moc

Na madrugada dessa quinta-feira, 
dia 7, um motociclista de 31 anos 
morreu em um acidente em Montes 
Claros. De acordo com a polícia mi-
litar, a vítima transitava pela Avenida 
Governador Magalhães Pinto quando 

perdeu o controle da direção e co-
lidiu com um poste de iluminação 
pública.

Uma equipe do Samu prestou os 
primeiros socorros, mas o motociclis-
ta, identificado como Abel Ferreira de 

Barros Neto não resistiu e morreu no 
local. Segundo informações liberadas 
pelo Samu, Abel sofreu uma lesão 
grave na cervical e fratura exposta na 
perna. A motocicleta foi removida ao 
pátio credenciado ao Detran.

JANAÚBA
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Cobra de dois metros foi en-
contrada em um caminhão em um 
posto de combustíveis, na cidade de 
Salinas, no Norte de Minas. Bom-
beiros relataram que a serpente, da 
espécie sucuri estava debaixo do 
estepe entre a cabine e a carroceria 
do veículo. O motorista viajava da 
Bahia sentido a Montes Claros e só 
notou a presença da serpente quan-
do estacionou para abastecer.

Segundo o sargento Welbert 
Ferreira de Araújo o motorista des-
ceu para abastecer o veículo, e foi 
verificar alguns itens do veículo e 
visualizou a cobra. A cauda estava 
para fora e o restante estava debaixo 
do estepe. O que chamou atenção 
dos bombeiros é que a espécie da 
serpente não é nativa da região. Os 
militares retiraram o estepe do ca-
minhão e em seguida, usaram um 

gancho apropriado na captura do 
animal. O trabalho durou cerca de 
20 minutos e a cobra não sofreu fe-
rimentos.

A serpente foi levada para o quar-
tel do Corpo de Bombeiros e foi le-
vada para Centro de Triagem de Ani-
mais Silvestres (CETAS) de Montes 
Claros. Após avaliação veterinária o 
animal será devolvido ao seu habitat 
natural.

STF começa a decidir se mantém proibição de 
showmícios

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) começou discutir se mantém 
a proibição de showmícios durante 
as campanhas eleitorais. O caso é 
discutido em uma ação protocola-
da em 2018 por três partidos.   Na 
ação, PSB, PSOL e PT questionam 
a constitucionalidade do trecho da 
Lei 11.300 de 2006 que proibiu as 
apresentações artísticas, remune-
radas ou não, para promoção de 
candidatos em comícios e reunião 
eleitoral. A norma alterou a Lei 
9.504 de 1997 (Lei das Eleições). 
As legendas sustentam que a proi-
bição é incompatível com a garan-
tia constitucional da liberdade de 
expressão. 

Após o voto do relator, ministro 
Dias Toffoli, e dos ministros Nunes 
Marques e Alexandre de Moraes, a 
sessão foi suspensa. No entendi-
mento de Toffoli, os showmícios 
devem continuar proibidos, mas 
eventos eleitorais com finalidade 
arrecadatória podem ser realiza-
dos, por tratar-se de modalidade 

de doação de pessoas físicas, per-
mitidas legalmente. 

“Sendo o showmício uma mo-
dalidade proibida de propaganda 
eleitoral, a vedação abrange a sua 
realização remunerada ou não, 
independentemente de serem re-
alizados em espaços privados ou 
eventos particulares, o que não 
interfere nas regras para realização 
de eventos de arrecadação, dadas 

as finalidades diversas dos institu-
tos, notadamente pelo fato de que 
tais eventos de arrecadação não 
configuram propaganda eleitoral”, 
votou o relator. 

O voto de Toffoli foi seguido 
por Alexandre de Moraes. Nunes 
Marques votou pela restrição dos 
showmícios e dos eventos parti-
dário de arrecadação. (Agência 
Brasil)

PM apreende quatro 
pessoas com maconha e R$ 
2 mil em dinheiro 

A Polícia Militar de Pirapora 
apreendeu barras de maconha e R$ 
1.969 em dinheiro. Quatro suspei-
tos foram presos e um adolescente, 
de 16 anos, foi conduzido à dele-
gacia de plantão. A PM divulgou 
informações nessa quinta-feira de 
que após denúncia, os militares se 
deslocaram até o bairro Morada 
do Sol e observaram um carro es-
tacionando na porta da casa, alvo 
da denúncia, como sendo ponto de 
venda de drogas.

Segundo a PM, no veículo havia 
três ocupantes que foram flagrados 
comprando drogas na residência ci-
tada. Todos os suspeitos foram abor-
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dados e foi apreendido um tablete 
de maconha dentro do automóvel. 
Após buscas, os policiais ainda en-
contraram materiais usados para 
embalar entorpecentes, dinheiro, 

uma balança e oito tabletes de ma-
conha, que o proprietário do imóvel 
e o filho adolescente arremessaram 
para a casa vizinha. Todos os detidos 
foram levados para a delegacia.
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Festa de gala na Academia Montes-clarense 
de Letras

Montes-clarense participa do desafio de 
R$ 1 milhão

GirLENo aLENCar

O presidente Jair Bolsonaro pu-
blicou ontem, no Diário Oficial, a  
Lei Complementar  185, que inclui 
os municípios de Minas Gerais e do 
Espírito Santo na área de atuação 
da Superintendência do Desenvol-
vimento do Nordeste (Sudene). No 
seu ato, ele lembra que essa nova 
lei altera a Lei Complementar 125, 
de 3 de janeiro de 2007. Bolsonaro 
explica que  o Congresso Nacional 
decreta e coube a ele promulgar 
essa nova lei. A área de atuação da 

Sudene abrange os Estados do Ma-
ranhão,   Ceará,  Piauí,  Rio Grande 
do Norte,  Paraíba,  Pernambuco,  
Alagoas,  Sergipe e  Bahia e regiões  
de Minas Gerais  e Espírito Santo. 
Curiosamente, ontem foi realizado 
em Governador Valadares, uma reu-
nião dos prefeitos do Leste de Minas 
com a Sudene, com a presença do 
superintendente da Sudene, Evaldo 
Cruz Neto, e autoridades políticas.

A ampliação da área mineira da 
Sudene tem causado polemica, com 
a preocupação de que isso provo-
que impactos negativos para o Norte 

de Minas. O curioso é que todos os 
políticos do Norte de Minas ficaram 
omissos em relação ao assunto. So-
mente o deputado estadual Zé Reis 
criticou a medida e depois dessa sua 
manifestação, algumas entidades de 
classes até articularam uma reação, 
mas os apelos não foram ouvidos 
pelos políticos.

Fundada em 13 de setembro de 
1966, por um grupo de intelectuais 
de elevada envergadura, como, por 
exemplo, Hermes Augusto de Paula, 

João Valle Maurício, Dulce Sarmento, 
entre outros, esta Academia está com-
pletando 55 anos de efetivo exercício 
às letras da cidade. Do grupo fun-

dador restam vivos apenas dois, os 
acadêmicos escritor Avay Miranda e a 
escritora Maria Ribeiro Pires, que hoje 
se integram aos intelectuais da atuali-

No próximo domingo, 10 de 
outubro, o professor montes-cla-
rense Jonatas Braga, que já inte-
grou a equipe do Jornal GAZETA, 
estará em rede nacional, no qua-
dro ‘Quem quer ser um Milioná-
rio’. Ele é o terceiro participante 
natural de Montes Claros, no Nor-
te de Minas, e pode ganhar até um 
milhão de reais. O jovem professor 
conta que se inscreveu para o pro-
grama no final do mês de agosto, 
por incentivo da namorada. “O 
primeiro contato da produção foi 
no início de setembro, e a gente 
só fica sabendo se vai participar 
alguns dias antes da gravação”, re-
vela o participante.

O processo seletivo para o qua-
dro é longo, e inclui entrevistas e 
diversos questionários. No ‘Quem 
quer ser um Milionário’, 15 per-
guntas separam cada participante 
do prêmio de R$ 1 milhão. Cada 
uma tem um valor diferente em 

dinheiro. “Além da possibilidade de 
conquistar uma ótima quantia em 
dinheiro para investir no meu pro-
pósito, no ato da minha inscrição 
contei a minha história com a edu-
cação. Essa possibilidade de contar 
a minha história e incentivar outros 
jovens da periferia a estudarem e 
terem suas vidas transformadas foi 
muito importante pra mim” - conta 
Jonatas.

O professor conta que a prepa-
ração para o programa é muito di-
fícil. “Os assuntos são muito varia-
dos, e durante o processo seletivo 
não tem como saber se a gente vai 
ou não participar, então essa ansie-
dade que surge da possibilidade de 
ir ao programa torna o processo 
mais cansativo. A minha estratégia 
foi rever os programas e jogar aque-
les jogos que envolvem conheci-
mentos gerais”, explica. Guimarães 
Rosa diz, no seu livro ‘Sorôco, sua 
mãe e sua filha’, que: “para o pobre, 
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dade montes-clarense que regem os 
destinos desta importante casa das 
letras.

Sua atual presidente, a conheci-
da escritora Glorinha Mameluque, 
adaptando-se a situação de isola-
mento imposta pela pandemia, num 
exemplo de superação adaptou-se às 
novas tecnologias da comunicação e 
manteve a instituição atuante, conse-
guindo realizar uma das gestões mais 
produtivas da história da instituição. 
Promoveu reuniões virtuais fre-
quentes, produziu 4 antologias com 
conteúdos de excelência literária e 
capas primorosas com ilustrações de 
artistas da cidade. Produziu junto ao 
grupo de acadêmicos um Concurso 
internacional de poesias que teve a 
participação de 977 poetas da língua 
portuguesa, inclusive de brasileiros 
que residem no Japão e na Suíça. A 

seleção das poesias desse concurso 
resultou numa belíssima antologia 
cuja capa apresenta ilustração figura-
tiva extremamente poética da artista 
Adriana Santos.

Para marcar as comemorações 
dos seus 55 anos de atuação a Aca-
demia se reúne festivamente nesta 
sexta-feira, 08 de outubro, no espaço 
do Ateliê/Galeria Felicidade Patro-
cínio, quando, além do “Parabéns 
Pra Você”, estará lançando sua mais 
recente produção, a Antologia AML 
2021-Contos, finalizada com obra 
especial do grande artista Konstantin 
Christoff  na capa.

Farão parte das festividades as 
homenagens instituídas pela agre-
miação com entrega de troféus aos 
destaques da cultura neste ano. Desta 
vez, receberá o Troféu Padre Adherbal 
Murta de Almeida, como Destaque 

Cultural 2021, a fotógrafa e servido-
ra pública montes-clarense Silvana 
Mameluque, presença constante, que 
ao longo do tempo tem registrado e 
divulgado intensamente as ações cul-
turais da cidade.

Receberão os troféus  “Mérito 
Acadêmico Yvone Silveira” os acadê-
micos Manoel Hygino dos Santos, 
escritor com mais de 90 anos de 
produtividade literária intensa e que, 
mesmo residindo em Belo Horizon-
te, é presença atuante nas produções 
da Academia; e a acadêmica Amelina 
Chaves, escritora muito conhecida na 
cidade pela fertilidade e originalidade 
da sua literatura que já rendeu mais 
de 30 obras. O evento comemorativo 
será no espaço aberto do ateliê e será 
cercado de todos os cuidados proto-
colares impostos pela pandemia. (por 
Felicidade Patrocínio)

todos os caminhos são mais longe”. 
Era assim que o professor Jonatas 
Braga, de 29 anos, se sentia na 
adolescência. Vindo de uma famí-
lia simples, da periferia de Montes 
Claros, o lugar mais distante para 
ele, naquele momento, era a uni-
versidade.

“Alguns me falaram para desis-
tir, mas com o incentivo da minha 
família, e a vontade pulsante lecio-
nar, me dediquei com todo amor e 
consegui uma vaga na Universidade 
Estadual de Montes Claros, no cur-
so de História”, conta Jonatas, cujo 
pai só terminou o Ensino Médio em 
2020. “Ninguém na minha família 
tinha Ensino Superior. Me lembro 
como se fosse ontem quando nos 
reunimos na sala, ao redor do rá-
dio, para ouvir a lista dos aprova-
dos no vestibular”, revela. Após a 
entrada na Universidade, Jonatas 
Braga não parou. Primeiro, deu au-
las no cursinho gratuito em que ele 

mesmo foi aluno em 2010. Depois, 
se juntou com outros professores 
para promover aulas totalmente 
de graça, com o objetivo de ajudar 
outros jovens carentes a entrar na 
Universidade.

Ao se estabelecer como profes-
sor na rede privada de ensino, o 
jovem também começou a focar na 
produção de conteúdo gratuito na 
internet. As manhãs de sábado são 
de aulas de filosofia e, nas noites 
de quinta, ele fala sobre desenvol-
vimento pessoal através do ensina-
mento dos filósofos. São quase 250 
mil visualizações no canal do pro-
fessor no YouTube e mais de 12 mil 
seguidores no instagram, onde ele 
atinge um público jovem e bastante 
interessado em aprender.  Para Jon, 
como é chamado pelos amigos e 
alunos, participar do ‘Quem quer 
ser um Milionário’ é, mais do que 
um caminho para ganhar um bom 
prêmio em dinheiro, uma oportu-

nidade de inspirar e motivar outros 
jovens. “Por mais que os lugares, 
para os pobres, sejam mais distan-

tes, não há distâncias que superem 
o poder transformador da educa-
ção”, finaliza.

O presidente Bolsonaro

O professor Jonatas Braga

Palestra virtual aborda aspectos práticos da 
Lei Maria da Penha

A superintendente da Coorde-
nadoria da Mulher em Situação 
de Violência Doméstica e Familiar 
(Comsiv), desembargadora do Tri-
bunal de Justiça de Minas Gerais 
Ana Paula Nannetti Caixeta, foi a 
expositora do tema “Aspectos prá-
ticos da Lei Maria da Penha” du-
rante transmissão virtual veiculada 
pela Escola Judicial Desembarga-
dor Edésio Fernandes (Ejef ), nessa 
quinta-feira (7/10).

As juízas auxiliares da Corre-
gedoria-Geral de Justiça Aldina de 
Carvalho Soares e Roberta Rocha 
da Fonseca atuaram como deba-
tedoras. O juiz auxiliar da Corre-
gedoria-Geral de Justiça Eduardo 
Gomes dos Reis foi o mediador.

Participaram também da pales-
tra o corregedor-geral de Justiça, 
desembargador Agostinho Gomes 

de Azevedo, o vice-corregedor-ge-
ral de Justiça, desembargador Edi-
son Feital, e o juiz auxiliar da 2ª 
Vice-Presidência do TJMG, Murilo 
Sílvio de Abreu.

A desembargadora Ana Paula 
Caixeta apresentou as premissas 
essenciais da Lei 11.340/2006 
, conhecida como Lei Maria da 
Penha. “A legislação cria mecanis-
mos para coibir e prevenir a vio-
lência doméstica e familiar con-
tra a mulher”, disse. Ela afirmou 
ainda que “toda mulher possui 
direitos fundamentais inerentes 
à pessoa humana, sendo-lhe asse-
guradas as oportunidades e faci-
lidades para viver sem violência; 
sendo preservada sua saúde física 
e mental e seu aperfeiçoamento 
moral, intelectual e social”. Se-
gundo a desembargadora, na apli-

cação da lei, o juiz deve atender 
aos fins sociais a que ela se dirige 
e às exigências da boa convivência 
entre as pessoas.

A palestrante destacou também 
que o poder público deve desen-
volver políticas que busquem 
garantir os direitos humanos das 
mulheres no âmbito das relações 
domésticas e familiares, “no sen-
tido de resguardá-las de toda for-
ma de negligência, discriminação, 
exploração, violência, crueldade e 
opressão”.

A desembargadora Ana Pau-
la Caixeta falou também sobre o 
projeto Justiça em Rede. A inicia-
tiva tem como objetivo incentivar 
e apoiar os juízes a formar redes 
compostas por serviços que aten-
dam, de maneira integral, às mu-
lheres em situação de violência, 

abrangendo as diversas comarcas 
mineiras.

O projeto ainda fomenta par-
cerias entre entidades governa-
mentais e não governamentais, nas 
áreas de segurança pública, assis-
tência social, saúde, educação, tra-
balho e habitação, para efetivação 
de programas de prevenção e com-
bate a todas as formas de violência 
contra a mulher, culminando na 
estruturação da rede de atendi-
mento. A juíza Aldina de Carvalho 
Soares pontuou que a violência 
doméstica e familiar não é somen-
te a física, mas também pode ser 
psicológica.

Além do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, integram a parceria 
para o Justiça em Rede o Governo 
de Minas, por meio da Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 

Social (Sedese); a Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG); 
o Ministério Público de Minas Ge-
rais; a Defensoria Pública de Minas 

Gerais; a Ordem dos Advogados 
do Brasil - Seção Minas Gerais 
(OAB-MG); e as Polícias Civil e Mi-
litar de Minas. (Ascom/TJMG)

Aplicação da lei deve buscar a convivência pacífica entre as pessoas

A desembargadora Ana Paula Caixeta abordou os aspectos práticos 
da Lei Maria da Penha
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Bolsonaro publica Lei Complementar da 
ampliação da Sudene
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Pilar afirma a Sa-
muel que sabe que ele 
ainda a ama. Guebo se 
declara para Zayla e a 
beija. Samuel e Zayla 
ficam mexidos, mas se 

afastam de Pilar e Guebo. Teresa e Celestina desconfiam 
quando Isabel conta da indisposição de Luísa. Teresa 
conforta Luísa. Caxias alerta Pedro sobre um possível 
ataque da Inglaterra ao Brasil. Todos temem uma pos-
sível guerra entre os dois países. Pedro descobre que a 
Inglaterra atacou navios brasileiros em alto mar.

Júlio descobre que 
Arlete está namorando 
Pedrinho e briga com a 
família. Eric conta a Be-
beth sobre os documen-
tos que comprovam que 

Mirella foi assassinada. Arlete confessa a Júlio que se 
apaixonou por Pedrinho. Sandra Helena comenta com 
Júlio e Agnaldo que desconfia de que Malagueta tenha 
incriminado Eric. Sabine promove Malagueta a vice
-presidente interino da empresa, na ausência de Eric. 
Athaíde comenta com Lígia que Lourenço faz muitas 
perguntas sobre sua época como desembargador.

Dulce Maria fala para 
Madre que a ideia de usar 
um bicho para atrapalhar 
o jantar foi exclusivamen-
te sua. Depois, ela ajuda 
Cecília e Fabiana a con-

sertar a cerca. Irmã Fabiana agradece Dulce Maria por 
ela não ter contado que foi ela (Fabiana) que deu a ideia 
do bicho. Diana e Zeca procuram o micro system. Inácio 
estranha o sumiço de Zé Felipe. Inácio procura Zé Felipe 
pelo internato. Rosana investiga a família de Nicole. No 
escritório, Gustavo se informa sobre os negócios com 
Cristóvão, diretor jurídico do Rey Café. Flávio e Haydee 
revelam para Nicole que Gerard (ex-marido de Haydee) 
pediu dinheiro para Rosana e nunca devolveu. Dulce Ma-
ria encontra Zé Felipe no depósito e ele pede ajuda para 
esconder o micro system, dizendo que é um presente de 
Inácio para Zeca e que o pai quer fazer surpresa. Rosana 
tenta contar para Estefânia a verdade sobre Gerard, mas 
Juliana e Emílio aparecem e ela precisa sair. Zé Felipe 
volta para casa e Zeca o acusa de ter escondido seu mi-
cro system. Dulce Maria procura um lugar no internato 
para esconder o presente de Zeca. Zé Felipe mente e diz 
que não sabe de nada. Dulce Maria finalmente encontra 
um esconderijo debaixo da sua cama. Nicole liga para 
Gustavo, inventa uma desculpa e marca um jantar para 
aquela noite. No dormitório das alunas, Dulce Maria bate 
sem querer o pé no micro system e uma música alta co-
meça a tocar. Bárbara e Frida acham o aparelho de som 
embaixo da cama de Dulce Maria, que sai correndo. Ela 
se esconde num baú que é levado para a despensa por 
Inácio. Lá, Dulce Maria decide fazer um banquete e come 
em excesso. Cecília, Fabiana, Bárbara e Frida levam o mi-
cro system (e a mochila onde ele estava escondido) até 
a Madre. As meninas acusam Dulce. E Cecília diz que vai 
procurá-la por todos os cantos do colégio. Na despensa, 
Dulce Maria começa a passar mal por ter comido demais. 
Na casa de Inácio, Fabiana devolve o micro system (e a 
mochila). Diana imediatamente reconhece que a mochi-
la onde estava o aparelho de som é de seu caçula, Zé 
Felipe. Cecília encontra Dulce desmaiada na despensa. 
Estefânia fica sabendo que vão levar Dulce Maria para o 
hospital. Gustavo finalmente chega ao hospital, desespe-
rado, e quer ver sua filha.

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

Tiago Leifert é substituído às pressas das 
gravações do ‘The Voice’ após problemas 
pessoais

Superfood: saiba o que é e quais os benefícios 
para a nutrição do cabelo!

Claudia raia, Sophia Valverde e mais 
famosos vão à estreia ViP de novo musical 
de Murilo rosa

O Superfood é nova tendência de 
cuidados com o cabelo que promete 
mudar o consumo de cosméticos. No 
campo nutricional, o termo é usado 
para descrever alimentos com ótimos 
benefícios para a saúde como frutas, 
óleos, sementes e muito mais. E as 
madeixas não ficam de fora disso! Es-
tes produtos concentram os principais 
benefícios em uma fórmula para cuidar, 
nutrir e hidratar os fios.

O QUE É O SUPERFOOD?
Os produtos Superfood são formu-

lados com alimentos de alta densidade 
nutricional e baixo teor calórico. A par-
tir disso, o Purepeople conversou com 
a técnica Ana Regina Faria, da Embelle-
ze, para entender detalhes desta nova 
tendência de cuidados capilares, que 
não pode faltar no seu verão!

“Nos cabelos, os Superfoods fun-
cionam como uma verdadeira bomba 
de vitaminas. Cada ingrediente auxilia 
os fios em necessidades específicas. 
São fórmulas superconcentradas que 
potencializam os benefícios prometi-
dos na embalagem, como hidratação, 
nutrição e reconstrução”, avisa a pro-
fissional.

SUPERFOOD CONTÉM INGRE-

Tiago Leifert precisou se ausentar 
das gravações do “The Voice Brasil” e 
teve que ser substituído às pressas pela 
Globo. Segundo a informação divulga-
da pela colunista Patrícia Kogut, do “O 
Globo”, o apresentador teve que dar 
uma pausa no programa pro motivos 
pessoais. A atração musical será o úl-
timo trabalho de Leifert na emissora, 
após ter anunciado sua saída.

O substituto do apresentador 
será Andre Marques. Em entrevista 
ao “Notícias a TV”, Tiago Leifert ex-
plicou que está sem gravar o progra-
ma desde a semana passada. “Eu não 
gravei a fase remix, tive mesmo um 
problema”, disse o apresentador.

Ainda de acordo com o portal, 
Leifert pretende voltar à atração. 
“Espero que sim [sobre o retorno]! 
Vamos ver como andam as coisas. Te-
mos até dezembro”, concluiu.

A décima temporada do “The Voi-
ce Brasil” ficará no ar até 23 de de-
zembro. Angélica está sendo cotada 
para apresentar a atração em 2022.

TIAGO LEIFERT AFASTA RUMO-
RES DE QUE IRÁ APRESENTAR O 
“BBB22”

Na sexta-feira (01), a colunista 
Sonia Racy, do “Estado de S.Paulo”, 
divulgou a notícia que Tiago ficaria à 
frente da nova edição do “BBB” mes-
mo após deixar a emissora carioca. 
Ao “Notícias da TV”, Leifert afastou a 
possibilidade.

“Chance zero. Abaixo de zero”, 
garantiu.

Apesar do afastamento da Globo, 
Tiago não descartou uma volta à TV. 
“Preciso sair de férias um pouco se 
não minha mulher (Daiana Garbin) 
me mata. Vou viajar”, contou bem
-humorado.

“Sou ansioso, mas estou calmo e 
fazendo uma coisa de cada vez. Vou 

viajar um pouquinho, mas precisarei 
me entender, porque não sei a minha 
vida sem a TV Globo. Como eu vou 
estar me sentindo. Minha filha (Lua) 
está crescendo, quero ver ela dançar. 
A prioridade é essa. E ver o que es-
tou com vontade de fazer. Não quero 
perder de jeito nenhum (o aniversá-
rio da menina), por isso tomei a deci-
são”, completou.

Conforme o Purepeople publicou 
em primeira mão, Tadeu Schmidt é o 
mais cotado para a vaga de Tiago no 
“BBB” e seu nome foi bem avaliado 
no mercado publicitário. Outros no-
mes como Ana Clara e Marcos Mion 
correm por fora.

Cláudia Raia e mais famosos pres-
tigiaram Murilo Rosa na noite desta 
quarta-feira (06), ao comparecer ao 
espetáculo musical “Barnum - O Rei 
do Show”, em São Paulo. Além da 
atriz, estiveram presentes também 
seu marido, com quem estreou mu-
sical na cidade recentemente, Jarbas 
Homem de Mello , e famosos como-
Sophia Valverde ,Luiz Fernando Gui-
marães ,Alessandra Maestrini eThiago 
Arancam.

Outras celebridades que visitaram 
o Teatro Opus para a estreia VIP do 
musical de Murilo Rosa ao lado de 
Kiara Sasso foram Aline Frare, Diego 
Montez, Priscila Fantin e Bruno Lo-

pes e Helô Pinheiro. O espetáculo 
ocorre desde o dia 2 de outubro e irá 
até o fim do mês, em curta tempora-
da, assim como o de Claudia Raia e 
Jarbas, que renovaram votos de casa-
mento em 2019.

O LOOK DE CLAUDIA RAIA PARA 
O ESPETÁCULO DE MURILO ROSA

“Barnum - O Rei do Show” é su-
cesso baseado em fatos reais, na vida 
do circense famoso no século 19, o 
showman americano Phineas Taylor 
Barnum, ou P.T. Barnum. O musi-
cal ganhou vários tonys e chegou a 
ser adaptado para Hollywood, com 
Hugh Jackman, em 2017. Os ingres-

José Alfredo custa acre-
ditar no que Cora disse a 
ele. José Pedro e Amanda 
conversam ao telefone. 
Danielle questiona Mau-
rílio e ele liga para o seu 

comparsa misterioso. Vicente serve o jantar na casa de 
Xana. Cristina consola Xana. José Alfredo pensa no que 
Cora disse e conversa com Josué. Magnólia visita Maria 
Ísis. Marta mostra fotos do álbum a Silviano. José Alfre-
do e Maria Ísis vão à casa de Magnólia. Otoniel conversa 
com Ismael e Manoel no bar. Ismael pede para Lorraine 
rasgar o cheque que recebeu de Érika. Amanda visita 
José Pedro no hotel. Elivaldo fala para a família que vai 
fazer vestibular. Magnólia conversa com José Alfredo e 
Érika. Xana diz a Naná o motivo pelo qual está triste. 
Helena ameaça Jonas.

sos variam de R$ 25 a 200.
É a primeira vez que uma adapta-

ção brasileira da peça é feita. Para o 
evento VIP no shopping Villa-Lobos, 
no bairro de Pinheiros, em São Paulo, 
Claudia Raia elegeu look todo preto 
básico de alfaiataria, aliado com uma 
clutch de paetê e ponto de cor lilás, 
além de um sapato com salto e bico 
fino.

A atriz usou macacão longo com 
detalhes modernos, incluindo uma 
tira da parte da frente do blazer sain-
do do decote profundo até o umbi-
go, mesma opção de Simaria, em 
look poderoso postado no Instagram 
recentemente.

CLAUDIA RAIA TAMBÉM ESTRE-
LA MUSICAL DE SÃO PAULO EM 
OUTUBRO

A atriz, que admitiu fetiche inusita-
do recentemente, está estrelando um 
musical com o marido no teatro Pro-
cópio, na Rua Augusta de São Paulo. 
Na peça “Conserto Para Dois”, Clau-
dia Raia e Jarbas Homem de Mello se 
tornam 11 personagens diferentes, 
incluindo uma estrela do cinema, um 
marinheiro (papel da atriz) e um escri-
tor de livros de sucesso.

DIENTES NATURAIS COMO FRUTAS 
E MAIS!

A composição do Superfood con-
ta, em grande parte, com elementos 
naturais como açaí (que possui vários 
benefícios para a saúde), amêndoa, ma-
racujá e muitos outros. “Os ingredien-
tes do Superfoods são óleos e extratos 
oriundos dos próprios alimentos”, 
pontua Ana Regina Faria.

SUPERFOOD É ANTIOXIDANTE E 
PREVINE O ENVELHECIMENTO DOS 
FIOS

O grande diferencial em relação aos 
produtos comuns é o efeito natural e 
antioxidante dos fios. “Todos têm em 
comum a alta taxa de antioxidantes, 

que auxilia no combate aos radicais li-
vres e envelhecimento precoce da fibra 
capilar”, destaca a técnica, o que previ-
ne a queda, quebra e ressecamento do 
cabelo.

DO LISO AO CRESPO: SUPER-
FOOD É IDEAL PARA TODO O TIPO 
DE CABELO

Por serem naturais, estes produtos 
funcionam em todos os tipos de cabe-
lo! “Os Superfoods não alteram a curva-
tura dos fios, podendo ser utilizado por 
lisas, onduladas, cacheadas e crespas. 
Além disso, são excelentes para cabelos 
descoloridos e tratados quimicamente, 
já que os fios tendem a perder umida-
de, nutriente e estrutura”, informa.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 2

BI
RONCADOR

MARIAMOLE
SANDALIA
ILHAOMC
LOSAPE

KENTYSON
BAIRROD
OLOTCE
LHEOMAR

VIAPNEU
VCOASI
INALAAM
ARDILOSO

Países cuja
fronteira se
estende do
MS ao AC

Tipo de
prova do
curso de
idiomas

(?) do
Urubu, CT

do Fla-
mengo

Registro
de infor-
mações

Monte gre-
go situado 
próximo ao
mar Egeu

Reanimar;
reavivar

Calçado 
com

correia 
presa ao pé
Principal 
ambienta-
ção da sé-
rie "Lost"

(?) Senna,
ídolo

brasileiro

Boneco
tido como
namorado
da Barbie

Sufixo de
"sabo-
rosa"

Organiza-
ção Mun-

dial do
Comércio

Região 
dentro de 

uma 
cidade ou 
município

Razões;
motivos

(?)-culpa:
confissão

(lat.)

Íntimo;
interior

Programa
para

designers
gráficos

Assim, em
espanhol

Estado na-
tal de  Mal-
vino Salva-
dor (sigla)

Engenho-
so; ma-
licioso

Muito, em
inglês
Existe

Excesso de
gordura

na cintura
(fig.)

Pronome
oblíquo que 

funciona
como
objeto

indireto
(Gram.)

Fanfarrão
(fig.)

Doce feito
com coco

Divinda-
de; herói

Gosta
muito

Mike (?), 
ex-pugilista

Casa de 
Candomblé

(?) Sharif,
ator

Prefixo de
politeísta

Absorve;
aspira

(?)-crúcis, 
represen-
tação do
martírio
de Jesus

 3/así — cad — ilê — lot — mea. 4/omar.



Montes Claros, sexta-feira 8.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

BRUN
O

 H
AD

D
AD

/CRUZEIRO

PED
RO

 SO
UZA/ATLÉTICO

11espORte

Cruzeiro fecha preparação para encarar 
Coritiba; veja prováveis escalações

Atlético aumenta chance de título no Brasileiro 
e deixa Flamengo mais longe

Titular da Seleção, Arana, do 
Atlético, diz que está vivendo 
um sonho

O Cruzeiro encerrou, nessa 
quinta-feira, na Toca da Raposa 
II, a preparação para a partida 
contra o Coritiba, nesta sexta, às 
21h30, no estádio Couto Perei-
ra, pela 29ª rodada da  Série B. A 
novidade do último treino foi a 
presença do polivalente Rômulo 
em campo ao lado dos demais 
companheiros. Rômulo se quei-
xou de desgaste muscular e não 
participou do triunfo em cima 
do Brasil-RS por 2 a 0, domingo, 
no Independência. Ele fez ativi-
dade de recondicionamento físi-
co na quarta-feira e pode voltar 
a ser opção do técnico Vanderlei 
Luxemburgo.

O atacante Wellington Nem, o 
meia Marcinho e o volante Flá-
vio fizeram trabalhos internos 
nessa quinta. O lateral-direito 
Norberto realizou atividade físi-
ca. Luxemburgo pode escalar o 
mesmo time que venceu o Bra-
sil-RS, no fim de semana. Assim, 
a Raposa deve jogar com Fábio; 
Cáceres, Ramon, Eduardo Brock 
e Matheus Pereira; Adriano, Lu-
cas Ventura e Giovanni; Bruno 
José, Vitor Leque e Thiago.

Em 12º lugar na Série B, com 
35 pontos, o Cruzeiro terá o de-
safio de superar o líder Coritiba, 
que soma 54 e tem mais de 97% 
de chance de acesso, de acordo 

com Departamento de Matemá-
tica da UFMG.

Para o jogo contra o Cruzei-
ro, o Coritiba terá os retornos 
de dois importantes jogadores: 
o zagueiro Henrique e o meia 
Robinho. O ex-armador da Ra-
posa é um dos destaques do 
Coxa na Série B. Ao todo, par-
ticipou de 24 jogos, com quatro 
assistências.

O Coritiba deve entrar em 
campo com Wilson; Natanael, 
Henrique, Luciano Castán e 
Guilherme Biro; Willian Farias, 
Matheus Sales ( Val) e Robinho; 
Rafinha, Léo Gamalho e Igor 
Paixão.

O empate com a lanterna Cha-
pecoense não era o resultado es-
perado pelo Atlético na 24ª rodada 
do Campeonato Brasileiro. O Galo 
ficou no 2 a 2 com a equipe cata-
rinense e deixou escapar grande 
oportunidade de se distanciar ainda 
mais dos rivais na briga pelo título. 
Mesmo assim, o Alvinegro ampliou 
as chances de conquista em relação 
aos rivais Flamengo e Palmeiras. 

De acordo com o Departamen-
to de Matemática da Universidade 
Federal de Minas Gerais (UFMG), o 
Atlético tem dez vezes mais chances 

de conquistar o título em relação ao 
Flamengo. 

Os números apontam o Atlético 
com 87,5% de chance de conquistar 
o título do Campeonato Brasileiro. 
O Flamengo, que empatou com o 
Bragantino na rodada, agora tem 
8,6%. Já o Palmeiras, derrotado 
pelo América, de virada, tem ape-
nas 1,6%.

Além deles, apenas o Fortaleza tem 
mais de 1% de chance de conquistar o 
Brasileirão. Após a vitória fora de casa 
sobre o Fluminense, o Leão aumentou 
sua porcentagem para 1,3.

Em 23 rodadas disputadas, o 
Atlético soma 50 pontos. O Pal-
meiras, terceiro colocado, e o For-
taleza, quarto, têm 39. Vice-líder, 
o Flamengo também tem 39, mas 
jogou duas vezes a menos que os 
concorrentes.

Os quatro principais concorren-
tes ao título brasileiro jogam no 
próximo sábado. O Atlético recebe 
o Ceará, às 16h30, no Mineirão. 
No Castelão, Fortaleza e Flamengo 
fazem confronto direto às 19h. Já 
o Palmeiras recebe o Bragantino às 
21h.

O lateral-esquerdo Guilherme 
Arana, do  Atlético, se vê muito pró-
ximo da Copa do Mundo de 2022. 
Em entrevista coletiva, Tite confir-
mou que o jogador do Galo entre 
os 11 iniciais. Arana comemorou a 
oportunidade no time principal do 
Brasil.

“Feliz pela estreia, sempre traba-
lhei pra que esse momento chegas-
se, é uma oportunidade. Agradeço 
a Deus e a minha família, porque 
eles sabem tudo que eu já passei 
e trabalhei, minha cabeça está bem 
tranquila quanto a isso”, disse.

“É um sonho. Eu sabia que a 
oportunidade ia aparecer e apare-
ceu. Tenho que manter minha ca-
beça no lugar, fazer o que sempre 

UFMG: América tem mais 
chances de ir à Libertadores 
do que ser rebaixado

O torcedor do América está em 
êxtase com a excelente fase da equi-
pe na Série A do Campeonato Brasi-
leiro. Invicto há sete jogos, o Coelho 
superou, nessa quarta-feira (7), por 
2 a 1, o Palmeiras – no momento, 
vice-líder da competição. Com o 
resultado, de acordo com o Depar-
tamento de Matemática da UFMG, o 
América passou a ter mais chances 
de ir à Copa Libertadores de 2022 
do que ser rebaixado à Série B.

Neste momento, o Coelho ocu-
pa a 10ª colocação do Brasileirão, 
com 30 pontos. Com final brasileira 
na Libertadores, entre Flamengo e 
Palmeiras, além de equipes que dis-
putam a Copa do Brasil figurando 
na parte de cima da tabela, a ten-
dência é que o G6 se transforme em 
G9 e ofereça, evidentemente, nove 
vagas para times do Brasil na princi-
pal competição do continente.

Segundo os matemáticos da 
UFMG, diante deste cenário, o Coe-
lho tem 11,5% de chances de dispu-
tar a próxima Copa Libertadores da 
América. Em contrapartida, ainda 
de acordo com os cálculos da ins-
tituição, o América tem apenas 8% 
de probabilidades de cair à Série B 
do Campeonato Brasileiro.

Nas contas da Federal, uma 
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equipe que chegar aos 58 pontos 
terá 98,4% de chances de jogar a 
Libertadores em 2022. Para atingir 
esta marca, o Coelho precisaria so-
mar outros 28 pontos (de 42 possí-
veis) - algo como nove vitórias e um 
empate nos 14 jogos restantes. 

O clube mineiro, no entanto, 
tem a permanência na elite do fute-
bol nacional como principal objeti-
vo na temporada. A 14 jogos do fim 
da Série A, o time de Vagner Manci-
ni se vê a cinco vitórias de alcançar 
os 45 pontos - marca considerada 
como garantia de manutenção na 
Primeira Divisão.

SoNho MaiS PróXiMo
Se a Libertadores e o rebaixa-

mento parecem realidades menos 
prováveis, a Copa Sul-Americana 
de 2022 se apresenta como uma 
possibilidade cada vez mais real. De 

acordo com a UFMG, o América é 
o quarto time com mais chances de 
disputar a competição internacio-
nal, com 50,2%.

Apenas Internacional (51,6%), 
Atlético-GO (51,9%) e Fluminense 
(54%) são candidatos mais prová-
veis. Ainda neste sentido, com um 
possível G9 do Brasileirão, há a 
possibilidade de que até o 15° co-
locado conquiste vaga na próxima 
edição da Sul-Americana - o que 
torna o desejo alviverde ainda mais 
plausível.

Para seguir em boa fase, o Amé-
rica visitará o Juventude no sábado 
(9), às 21h, no Estádio Alfredo Jaco-
ni, em Caxias do Sul. A partida será 
válida pela 25ª rodada do Brasilei-
rão e representa uma oportunidade 
para que o Coelho siga subindo na 
tabela de classificação. (Superespor-
tes)

fiz e colocar todo meu trabalho em 
prática agora”, completou.

O Brasil lidera as Eliminatórias, 
após oito rodadas. A seleção tem 

pela frente a Colômbia, no domin-
go, em Barranquilla, e o Uruguai, 
na quinta-feira (dia 14), em Ma-
naus. (Superesportes)

DIVULGAÇÃO
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ParTE hiSTóriCa dE MoC

BEM QUE O SECRETÁRIO da Cultura, João Rodrigues, e sua equipe pode-
riam correrem atrás das CASAS DE TINTAS da cidade para conseguirem tintas 
para  várias casas do centro histórico de Moc, com cores fortes, com seus 
becos nas ruas, Cel. Celestino e Justino Câmara, entre outras. Ficaria pare-
cendo o PELOURINHO em Salvador. Porque não ter ali também no corredor 
cultural, galerias de arte, butecos e espaço para apresentações de SERESTA, 
principalmente agora que estou sendo informado por TEREZINHA JARDIM 
que o espetacular GRUPO DE SERESTA JOÃO CHAVES, que fez história na 
cidade, levou o nome de Moc para todo Brasil, estará de volta. Aplausos e 
mais aplausos...

LibEroU GEraL 

Vai à sanção PL que revisa a lei de improbidade administrativa. A maior 
alteração do texto é a exigência de dolo para que agentes públicos sejam 
responsabilizados. Danos causados por imprudência, imperícia ou negligên-
cia não poderão ser configurados como improbidade. Os anjinhos andam se 
protegendo.  Agora sem camuflagem, liberou geral.

SECa TErríVEL 

E A CHUVA não veio, pois estava sendo esperada na quarta-feira. Enquan-
to isso, o nosso POBRE NORTE DE MINAS sofre com a maior estiagem da sua 
história. Alias, vem aumentando de ano para ano. Sempre chovia em outubro 
por ocasião do meu aniversário e quem não se lembra dos carros atolados, 
quando eu recebi os amigos, nas fazendinhas de Doutor Antonio Veloso e 
Dona Jacy, bem como na de João Valle Maurício e Milene. Naquela época, a 
chuva vinha mesmo para valer e todo homem do campo era feliz. Mas, nos 
últimos anos, o clima seco vem aumentando de maneira assustadora.

iNVESTiMENTo 

As novas fronteiras tecnológicas atualmente dominam o cenário de inves-
timentos. Também apresentam condições de promover o desenvolvimento 
sustentável, mas, paradoxalmente, com grande chance de aumentar ainda 
mais a desigualdade, já que inúmeros países não conseguirão acompanhar a 
nova onda tecnológica, altamente baseada no conhecimento.

aGora É oFiCiaL E dEFiNiTiVo 

A prova de vida no INSS deixa de ser obrigatória até o fim do ano. O presi-
dente Jair Bolsonaro promulgou trechos de propostas legislativas cujos vetos 
foram derrubados pelo Congresso Nacional na semana passada. As alterações 
foram publicadas no Diário Oficial da União da última quarta-feira.

12 sOcial

iMPrESSioNaNTE a falta de educação de certas pessoas que se di-
zem amigas e são convidadas para recepções e nem agradecem, nem 
mesmo pelas redes sociais ou por um telefonema. Existem pessoas que 
são citadas nesta página também e não agradecem, bem ao contrário 
da maioria, inclusive, o ex-governador, Anastasia e outras autoridades e 
pessoas educadíssimas que sempre nos agradecem quando destaco seus 
nomes e fotos aqui na coluna.

a PoUPaNÇa registrou segundo resultado negativo em setembro, 
pois, houve saída líquida de R$ 7,7 bi, em agosto, de R$ 5,46 bilhões; 
a alta nos saques revertem meses de saldo positivo, que foi recorde no 
pico da pandemia.

CoM oS CoMbUSTíVEiS subindo diariamente, está ficando mesmo 
difícil circular de automóveis. Aliás, vamos caminhar, pois como sabem é 
até mais saudável. Meu Deus, onde vamos parar, com esta inflação terrí-
vel e os consumidores sofrendo cada vez mais com aumentos absurdos.

iNdÚSTria recua 0,7% em agosto, mostra IBGE. Foi a terceira que-
da consecutiva do setor, que está 2,9% abaixo do patamar pré-covid; 
escassez de insumos e inflação explicam e justificam retração.

SErÁ QUE TErEMoS eventos de REVEILLON na noite do dia 31 de 
Dezembro no Litoral e o famoso Carnaval do Rio, Salvador, Recife, etc?  
Só mesmo com o término da pandemia e vamos todos rezar para que 
ela acabe logo, pois está prejudicando muita e muita gente, inclusive, os 
proprietários de bares e restaurantes...

ZÉ dirCEU está articulando a campanha presidencial do Lula. Tudo 
bem, se não fosse o fato de que, somando os dois, dá uns 11 crimes e 
mais de 70 anos de prisão. Não é possível que o Brasil escolha Lula com 
seus Dirceus e similares. O Brasil merece coisa melhor.

VENdaS do CoMÉrCio caem 3,1% em agosto, maior queda da 
série. Recuo, confirmado após forte revisão, é o maior para o mês na 
série do IBGE.

MEUS ParabÉNS para todos os aniversariantes desta sexta-feira, inclu-
sive, além da minha prima, Katherine Maia, também meus amigos, Sérgio e 
Rogério Athayde, Maria Thereza Campos, Ademilde Evangelista, Lígia Cor-
rêa e Maria Rocha Assis. Sintam-se abraçados e cumprimentados.

E NESTAS REMINISCÊNCIAS DOS 56 ANOS escrevendo a his-
tória de Montes Claros, vou relembrar hoje, a primeira festa que 
promovi, já sem assinar coluna, no Clube Montes Claros, na época 
do ENCONTRO DE JOVENS, ou seja, a NOITE HIPPIE, inspirada no 
FESTIVAL DE WOODSTOCK. As meninas com minissaias todos no 
melhor estilo hippie, com roupas coloridas, desenho de flores nos 
rostos e corpo e fiz um concurso para escolher o Rei e a Rainha da 
festa.  Os escolhidos pelas melhores caracterizações foram, ROSA-
LINA FONSECA (foto) aí com este jornalista na década de 1960, que 
na época era a menina de maior charme do poder jovem e FRANCK 
CROSLAND GUIMARÃES, que estava realmente o mais autentico 
Hippie. Pena que não tenho nenhuma foto deste evento e as que ti-
nham desapareceram logo que comecei a trabalhar do DIÁRIO DE 
MONTES CLAROS, quando as fotos, ficavam para fazerem os fa-
mosos “chiches” em zinco, tudo montado em madeira, pela turma 
da oficina em resolução muito baixa. Mas, esta NOITE HIPPIE, não 
foi do agrado do inesquecível PADRE DUDU, que no seu famoso 
pronunciamento na missa das 10h na Matriz, reclamou da moçada 
estar na festa com as pernas de fora. Tempos passados... 

ENCONTRO DE GRANDES AMIGOS: Tião Prates e Jackson Pe-
reira Antunes

COMEÇA HOJE EM ARRAIAL D’ AJUDA, a festa do pré-casamen-
to dos jovens, Isabella Nobre Costa com Frederico Coelho, reunin-
do a moçada na “Casa da Praia” em Pitinga. Amanhã, no mesmo 
local a beira-mar, terá o casamento oficial no civil, pois já haviam 
oficializado o religioso aqui em Moc. Infelizmente, não poderei 
marcar presença, atendendo o importante convite, pois não foi 
possível seguir para meu “cantinho” em Arraial, mas minha ami-
ga, Luciana Malveira, que está comandando o cerimonial vai me 
enviar os detalhes para esta coluna. Meus parabéns aos noivos e 
seus papais...

RECORDAR É VIVER:  O famoso  THEO’S HOUSE que foi de mi-
nha propriedade durante mais de uma década, realmente mar-
cou a história da sociedade, com seu espaço de eventos, barzinho, 
boate e pista de patins. Veja nesta foto em uma mesa, Nilda Fi-
gueiredo, Eustáquio Teixeira, Rose Afonso, Marini Silva, Luciene 
Alcântara e o rapaz ao lado não consegui identificar. 

TRÊS AMIGOS inesquecíveis: Maria Vasconcelos, Ruy Pinto e 
Walduck Wanderley, sempre presentes.

RELEMBRANDO os bons tempos do Glamour com esta bela foto, 
com amigas que considero como irmãs e estão sempre maravi-
lhosas. Acho esta foto espetacular, pois é uma demonstração de 
amizade e do alto nível de elegância

ENTRE OS ANIVERSARIANTES de hoje, está a sempre linda, KA-
THERINE PAULINO PIMENTE MAIA, aí com seu herdeiro, Nico-
las.  Ela forma com Rodrigo Maia, outro casal querido em nosso 
circuito

EM RECENTE RECEPÇÃO, Carmem Marques e Gilma Ferreira. 
Uma vovó que está cada dia mais bela.

VAP & VIP

BONITA FOTO de Dona Maria Jacy Ribeiro, brindando com sua 
nora, Cláudia Narciso, que estará aniversariando neste sábado

NA FEIJOADA DO THEO que todos estão esperando que seja rea-
lizada no próximo ano, os gêmeos, Sérgio e Rogério Athayde, que 
estão aniversariando hoje com Bárbara Resende e Ricardo Veloso

BELEzA EM FAMíLIA: Cristina Paulino com a filha Victoria que 
esteve aniversariando


